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I. Was Heilung im ursprünglichen Sinne ist

Zurücksetzen der Blaupause des ursprünglichen Designs in deinem Körper

Ich selbst habe mich von dem Wort Healing (Heilung) distanziert, mit der Energie, die 
dahinter steckt, ein Wort, das von allen möglichen spirituellen Programmen völlig 
vereinnahmt wird. Wir haben als Menschen die Fähigkeit, die Lebenskraft im physischen 
Körper zugänglich zu machen, aber das bedeutet, dass wir uns zuerst auf die Kraft in uns 
selbst konzentrieren müssen. Und wenn wir uns aus unserer eigenen Kraft heraus Zugang 
dazu verschaffen - nicht von außen - dann ist es möglich, diese Kraft an genau die Orte zu 
bringen, an denen wir das Gefühl haben, dass etwas vor sich geht, das in Bewegung gesetzt 
werden muss. In dem Moment, in dem es eine Bewegung im Feld eures physischen Körpers
gibt, wo es eine Störung gibt und deshalb Programme eingefügt werden können, die 
Krankheiten verursachen, weil das Gehirn aus den fehlenden Informationen eine 
Interpretation macht, dann ist es möglich, dass durch die Kraft der Vorstellung so viel 
Bewegung entsteht, dass es eine Revision der Informationen gibt, so dass die Blaupause 
des ursprünglichen Designer-Konzepts wieder in den physischen Körper eingesetzt wird. 
Das sind Heilungsprozesse, die vom Wesen selbst geleitet werden, nur so können wir uns 
hier abseits der Matrix heilen. Alle anderen Anwendungen sind Matrixheilungen.

Quelle: E-Book Die Designer S. 83

Das Bewusstsein schwingt auf die Blaupause zurück

Dir ist klar, dass die Art und Weise, wie wir denken, eigentlich der Klebstoff der Matrix ist, ja?
Das sind Gedanken, die Art und Weise, wie wir denken, unsere Überzeugungen, unsere 
Handlungen, aber auch eine ganze Sprache des Denkens, d.h. eigentlich wie die Matrix, wie 
unsere Realität auf uns selbst reagiert. Wenn wir aus diesem Prozess, aus den Reaktionen 
der Matrix, die mit unserem Denken zusammenhängen, herauskommen wollen, dann 
MÜSSEN wir anders denken. Es ist wirklich der wichtigste Schritt. Wenn ich sehe, wie schnell
wir (und das ist nicht wertend gemeint) wieder in alte Verhaltensmuster und Denkweisen 
zurückfallen können, dann ist das wirklich beunruhigend. Folge aus dir selbst heraus, ohne 
ein Mitläufer von etwas oder jemandem zu sein. Denn inhaltlich geht es um die Freiheit, den
Ausdruck des Seins, den Selbstausdruck über die Persönlichkeit hinaus bzw. an der 
Persönlichkeit vorbei.

Das Bewusstsein schwingt alles auf die ursprüngliche Blaupause dessen zurück, wer wir 
sind. Bewusst sein, also nicht mehr an etwas glauben, sondern zurück zur Basis! Das ist 
wichtig, um den gesamten Prozess der Heilung, des inneren Friedens und des Glücks 
sichtbar zu machen.

Quelle: Aus dem Skript „Stehe auf und zeige, wer du wirklich bist“ Seite 30
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Wiedereinschalten des 5-dimensionalen Schöpferbewusstseins

Arjan: Ich habe einmal ein Buch von Edgar Cayce gelesen, das hieß „Leben in Verbindung". 
Darin wird die Sache mit der Reinkarnation sehr schön beschrieben. Er sagt darin: Wenn es 
Reinkarnationen nicht gibt, ist das Leben ein schlechter Witz. Und gefühlsmäßig ging ich 
damit konform. Ist das nun wirklich ein schlechter Witz? Gegen den Willen der Seele? 

Martijn: Es ist eine Erfahrung. Wir selbst schauen darauf. Wir haben also eine Wahl in der 
Geschichte. Wir wählen es selbst, aus einem vierzehn-dimensionalen Bewusstsein, einem 
Avatar-Körper heraus eine Reise zu machen in andere Frequenzfelder innerhalb unseres 
Bewusstseins. Und das tun wir, weil wir wissen, dass sich in unserem Bewusstsein eine 
parasitäre Infektion befindet. Das hat mit dem allerersten Fall des Bewusstseins zu tun, als 
wir noch 100% an Fähigkeiten besaßen. Wir treffen eine bewusste Wahl, um nach innen zu 
reisen. Dafür gibt es spezielle Regeln. Es spielt sich in einer Welt ab, die wir im Moment 
Himmel nennen. Es ist nicht der Himmel, aber für uns eine himmlische Situation. Von dort 
aus machen wir eine Reise nach innen und kommen in einem fünf-dimensionalen Feld in 
uns selbst an. Und an dieses Feld koppeln wir unser Bewusstsein. Es gibt dafür Eingangs-
Codierungen aus dem künstlichen System. Wir haben die Fähigkeit bekommen, das haben 
wir immer selbst gemacht, um mit diesen Feldern zu interagieren. Dadurch sind wir jedoch 
auch ausgeschaltet worden. Wir sind auf der Suche nach der Fähigkeit in uns, um uns 
zurückzuentwickeln, damit wir dieses Ausschalten wieder rückgängig machen können, um 
es wieder in die schöpferische und organische Kraft zu bringen. Also wird diese Realität im 
fünfdimensionalen Feld ausgearbeitet. Dort passiert es. Außerhalb dieses Feldes gibt es 
acht Lagen der Kontrolle und in dem Moment, in dem wir sterben, in dem Moment, in dem 
wir unser Bewusstsein verschieben, schießen wir eigentlich sehr schnell aus dieser 
Einfügung, die dreidimensional ist, heraus in das fünfdimensionale Bewusstsein. Wir 
machen dann einen echten Aufstieg mit, da wir mit unserem Bewusstsein aus dem 
Universum herausschießen und uns in einer himmlischen Umgebung wiederfinden, wo wir 
in einem sehr warmen Bad landen.

Quelle: CrowdPower 10 „Synchronizität, Mind-Control und Selbstreform versus Weltreform“,
Seite 7 vorletzter Absatz

Unterstützung aus dem Einheitsfeld aller Frequenzen

Martijn: Es geht um das Universum und das, worauf der menschliche Prozess eigentlich 
ausgerichtet ist, dass wir wieder zurückkehren zu unseren eigenen Fähigkeiten, dass wir 
lernen, zu unterstützen, wenn wir anderen helfen wollen, dass wir lernen zu unterstützen 
vom Bewusstsein her, dass es sich um ein Feld im Universum handelt. Nenne es 
Schöpferbrunnen oder das Einheitsfeld aller Frequenzen, die es gibt. Das Universum ist ein 
enorm ausgebreitetes Netzwerk von Frequenzbewusstsein. Es geht darum, dass wir 
zurückkehren zu unseren eigenen Fähigkeiten, die wir immer hatten und mit denen wir 
immer noch verbunden sind. Wenn wir etwas außerhalb von uns selbst suchen, soll das 
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nicht bedeuten, dass es prinzipiell nicht gut ist. Denn der Prozess kann gerade dieser sein, 
dass diese Suche im Außen uns wieder näher zur Suche nach uns selbst bringt. Und in 
diesem Kontext ist ein großer Beitrag. Es ist nur so, dass in dem Moment, in dem man 
wirklich mit Ets kommuniziert, es auch wichtig ist, diesen Ets dazu Fragen zu stellen. Und es 
gibt zu wenig ET-Healer, die direkt mit Ets kommunizieren können. Und das ist der 
springende Punkt. Das bedeutet nicht, dass derjenige, der nicht direkt kommuniziert, es 
nicht könnte. Es hat alles mit Einsicht zu tun. Das sind die Prozesse, die wir zu lernen haben.

Quelle: CrowdPower 4 „ET Heilung, Inkarnationsmodelle und Bewusstwerdungsprozesse“ Seite 4 
letzter Absatz

Heilung ist Ausstieg aus dem Mangelbewusstsein

Deshalb können diese beiden Bewusstseinsschichten nicht mal eben einfach so in einer Stunde
erklärt werden. Daraus folgt auch, dass es sehr wichtig ist, dass wir mit den Füßen auf dem 
Boden bleiben, während es wie eine sehr große schwebende Geschichte aussieht, dass wir 
erkennen, dass alle Schlüssel in uns und in unserer Realität liegen. Also im Moment, dass wir die
Erde sozusagen in unser Bewusstsein zurückholen, dass wir als kollektive Zivilisation den Mut 
haben, durch alle möglichen verschiedenen Modelle, die dafür zur Verfügung stehen, wieder 
Autorität zu erlangen, dass wir diesen Planeten heilen können, dass wir das Bewusstsein des 
Planeten heilen können und dass wir auch die Menschen aus dem Mangel zurückbringen 
können. Durch einen Mechanismus können Menschen zum Glück zurückkehren. Und in dem 
Moment, wenn die Menschen aus dem Mangel, aus ihrem Drama und ihrem Trauma 
herauskommen, also in Freiheit, dass man einfach so um die Welt reisen kann, wie man sich 
fühlt, dass man mit seinen Kindern in ein schönes Land gehen kann, um dort seine Kinder 
unserem schönen Planeten zu zeigen. Wenn all diese Dinge wieder möglich sind und in die 
Freiheit zurückkehren, geschieht etwas in unserem emotionalen Bewusstsein, wodurch wir die 
Information bekommen. Und das ist buchstäblich von Angst überdeckt.

Quelle: Außerirdische Perspektiven (Crowd Power) S. 19, Abschnitt 4

Heilung auf Gaia, der Erde

Die Erde, Gaia, ist einer der großartigsten Heilungsorte, zu dem alle möglichen Zivilisationen
kommen und sich durch die Kraft, “The Force”, die Lebenskraft von Gaia erholen können; 
durch das tosende Wasser, die Schwingungen die dadurch entstehen, die entstörenden 
Schwingungen und das knisternde Feuer, und die Erde, die Luft, alle Elemente, alle 
Elemente in der Erde. Die Schwingungen sind so stark, dass die Besetzungen in dir, die 
irdische Sprache, der Kopf, das dumme Geschwätz, die Verschmälerung der Intelligenz, die 
in dir verursacht wurde, entstört werden kann. Und es ist unglaubliches Leid entstanden als
Gaia gefallen ist, denn Gaia ist gefallen. Und allem zum Trotz ist Gaia immer noch schön.

Quelle: Aus dem Skript (Zeile 75) „Der Kern – das Entfachen der Schöpferkraft“ Seite 25, 1. Absatz
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Das Bewusstsein der Erde ist mit unserem Bewusstsein verbunden

Und es stellt sich die Frage nach den Ley-Linien: „Werden die auch missbraucht?“ - Ja, die 
werden im Moment auch missbraucht.

a) indem überhaupt kollektiv geleugnet wird, dass es Kräfte auf unserem Planeten gibt, die 
heilend und reinigend wirken, aber auch, dass unsere Erde Gefühle hat. Ein Bewusstsein, 
ein sehr hohes Bewusstsein. Und dass dieses Bewusstsein mit uns verbunden ist. Die 
Kräfte, die es uns ermöglichen, Beobachter zu sein und diese Realität zu sehen, haben also 
auch Programme, die im Programm dieser Bewusstseinsfelder, in denen wir uns befinden, 
ablaufen, so dass alles, was wir außerhalb von uns, aber auch innerhalb von uns haben, 
Programme sind, durch die das gesamte System der Erde ebenfalls angegriffen wird.

Quelle: Skript „Heilige Kühe“ (Matrix 1) Seite 37 Absatz 6+7

Heilung und Harmonie in uns bewirkt Heilung und Harmonie auf der Erde

Martijn: Sobald man alles untersuchen darf, kommt man unvermeidlich zu dem Schluss, 
dass alles mit einem Versuch verbunden ist, und das ist massive Ablenkung von dir selbst. 
Man kommt letztendlich immer auf denselben Punkt zurück. Je mehr du das in dir stärken 
kannst, das tun wir gerade: Wir bekräftigen uns selber, damit wir in uns selber schauen 
können. Letztendlich haben wir die Möglichkeit, in diesem Universum, in dem wir uns 
gerade befinden, zuerst uns selbst zu reinigen, um dann durch das Stück, das wir in uns 
wiedergefunden und gereinigt haben, die Schöpferkräfte in den künstlichen Rassen wieder 
entstehen zu lassen, wodurch wieder Heilung und Harmonie in diesen Teil des Universums 
eintreten kann. Sogar so weit, dass im ganzen Universum, wenn wir es religiös betrachten, 
hier der Himmel auf Erden kreiert wird. Denn diese Bibliothek, die wir hier als Erde kennen, 
können wir sehr einfach als Einfügung bezeichnen. Es ist ein Bewusstseinsfeld, das sich in 
dieser Radio-Frequenz des Universums befindet. Und als solches besteht es. Und genau 
diese Erde ist der Schlüssel, denn die Erde ist eine Art multidimensionales Tor, ein Schloss, 
wo alle Felder, die quer durcheinanderlaufen, eine Art Eingang haben. Um die Erde selbst 
wird nicht so speziell gestritten. Es besteht eher ein Streit um das Bewusstsein des 
Menschen in bestimmten Lagen. Und dieser Streit, der gerade geführt wird, wird nicht 
durch die wohlwollenden Rassen geführt, sondern innerhalb der 100%ig künstlichen 
Rassen, die uns unterdrücken und die künstlichen Rassen, die noch einen Teil Schöpfung in 
sich tragen. Es ist ein gigantisches Ereignis und der Mensch ist eingeladen, diese Kulturen 
als rechtmäßige Halter des Universums zu erkennen, als Teil des großen Schöpferpotentials.
Wir werden gebraucht, um dieses wieder zu realisieren. Denn in dem Moment, in dem wir 
das wieder fühlen, in dem Moment, wo wir das wieder erkennen, ist es auch so, weil wir 
Wahrnehmer sind mit den Augen der Urquelle. Es ist also wichtig, dass unsere Kultur das 
Ganze wiedererkennt. Das ist das Änderungsprogramm. Es ist buchstäblich ein 
Rehabilitationsprogramm, buchstäblich.
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Quelle: CP 10 Synchronizität, Mind-Control und Selbstreform versus Weltreform, Seite 18 
vorletzter Absatz

Missbrauch des Menschen und der Erde in der Matrix

Und das Besondere ist dann auch wieder, dass es eine Frau ist. Denn warum wird in diesem
Film eine Frau für so etwas genommen? Sie, die Kräfte hinter den Kulissen, versuchen, die 
Frau als „die Verräterin“ in den Mittelpunkt zu stellen. Dabei ist es genau umgekehrt. Wir 
müssen also ständig wachsam sein. Man sieht auch, und das fand ich sehr interessant, ich 
habe durch die Vorträge jemanden getroffen, der mich auch besonders darauf aufmerksam
gemacht hat, dass die Menschen immer wieder Frauen in die Werbung bringen, aber auch 
in Präsentationen, in Vorträgen, das weibliche Bewusstsein, die weibliche Mutter Erde, ach 
Mensch, ich glaube, ich mache da auch mit. Ich habe mir das sofort angesehen und dachte, 
das ist wirklich eine Lektion, denn ich gehöre da auch dazu. Also habe ich das gleich mal 
untersucht. 

Wenn wir das also alle erforschen, dann bewirken wir eine kollektive Heilung. Aber die Frau 
in Rot oder der Mann in Rot, sehen wir jeden Tag in allen Facetten. Aufmerksam und 
wachsam. Die Menschheit befindet sich schon seit langem in einer enormen 
Massenhypnose. Das geschieht jetzt [noch] schrittweise, aber sehr bald wird es alle 
möglichen Impulse auf dem Gebiet geben, die die Menschen aufwecken und aufmerksam 
machen werden. Wir befinden uns jetzt in einem Prozess der Wachsamkeit und des 
Erwachens.

Quelle: Skript „Heilige Kühe“ (Matrix 1) Seite 34 Absatz 3+4

II Wie Heilung entsteht

Der Mensch hat ein selbstherstellendes Vermögen

Martijn: Die größte Kraft einer Heilung überhaupt ist, dass der Mensch ein 
selbstherstellendes Vermögen besitzt.

In dem Moment, in dem du dich verletzbar zeigst, liegt die größte Kraft darin, dass du an 
deinen eigenen Prozessen arbeiten willst, während jemand dir gegenüber nur 
unterstützend in deinem Prozess zur Seite steht. Das ist wichtig. Der Unterstützer arbeitet 
mit der Größe deiner Fähigkeiten. Er stellt sich mit deiner Zustimmung als Kanal zwischen 
dir und dem Quantenfeld, dem Feld, in dem alles zur gleichen Zeit anwesend ist, zur 
Verfügung. In dem Moment können Prozesse in der Person des Klienten, in seinem Wesen 
rein auf der Basis seiner Größe und der Erkenntnis stattfinden, dass diese Person es selber 
kann; dass die Person Zugang zu sich selbst hat. Es gibt aber keine ETs, die Zugang dazu 
haben. Auch nicht aus dem Brunnenbewusstsein. Das menschliche Bewusstsein hat solch 
einen hohen Grad in der Evolution erreicht, dass es keine Assistenz von Gruppen bekommt,
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die behaupten, dass erst bestimmte Voraussetzungen erfüllt sein müssen, um daran zu 
arbeiten.

Quelle: CrowdPower 4 „ET Heilung, Inkarnationsmodelle und Bewusstwerdungsprozesse“ Seite 5 
erster Absatz

Vertrauen als Basis für Selbstheilung und Fremdheilung 

Martijn: Ich denke, dass die beste Heilung diejenige ist, sich selber zu heilen und 
Unterstützung von einem Menschen hier auf der Erde zu bekommen.

Arjan: Okay, woran kann man Heilung verankern? Wie soll man das definieren? Was trägt 
dazu bei? Kann ich sagen: Die Heilungen, die so fantastisch sind, nehme ich auf jeden Fall 
wahr, sie befinden sich jedoch außerhalb meines Gesichtsfeldes? Ich nehme nur eine 
positive Wirkung wahr. Du sagst, das kann auch durch Menschen geschehen, die selber in 
der Matrix beeinflusst werden. Was nehme ich als Mensch, der nicht hellsichtig ist, als 
Anker? Ich bin einfach nicht hellsichtig und finde es seltsam, es so auszusprechen. Ich habe 
den Eindruck, dass ich relativ normal sehe. Was ist dann mein Anker bei solchem 
Hinterfragen?

Martijn: Ich verstehe deine Frage. Es ist wichtig, sich nicht von sich selbst zu entfernen. Das 
ist das Eine. Die Menschheit hat seit Tausenden von Jahren die Reise gemacht, um vor sich 
selbst wegzurennen, einfach auf Grund der Schmerzen, die wir hier auf der Erde erleiden 
mussten. Innerhalb der Schmerzen haben wir auch viel Freude und Spaß erlebt. Physisch 
leben wir nur zu kurz, um den größeren Teil zu sehen. In diesen Tausenden von Jahren 
haben wir einen Mechanismus entwickelt, um stets die Größe, die in uns selbst ist, im 
Außen zu suchen. Das haben wir gemacht, indem wir um etwas gebeten haben oder etwas 
gefolgt sind, in welcher Form auch immer. Das kann eine Sekte sein, das kann eine Kult-
Form sein, das kann eine Religion sein oder eine militärische Macht, der man sich 
anschließt, oder ein Kaffeekränzchen. Ich nenne nur ein paar Möglichkeiten. Wie man es 
jedoch dreht oder wendet, es ist das Erschaffen von Göttern außerhalb von uns selbst. Also 
letztendlich tatsächlich das Anbeten des Anu-Gottes, einen der Anu-Götter der 
ursprünglichen Anunnaki-Dynastien. Und wenn du mich fragst: Wie durchschaue ich das, 
wenn ich nicht hellsichtig bin? Wie weiß ich das? Dann solltest du auf dich selbst vertrauen 
oder du solltest so viel Vertrauen in den anderen haben, auf Basis deines eigenen 
Selbstvertrauens, dass du das so machen kannst. Es ist also das Allerwichtigste, gut in dich 
hinein zu fühlen. Wenn du mich fragst, ist es sehr wichtig, dass der Behandelnde, der mit 
diesen Methoden arbeitet, nicht im gleichen Verleugnungs-Modus festsitzt, mit dem wir alle 
miteinander auf der Erde zu tun haben. Doch selbst, wenn diese Menschen selber noch in 
diesem Modus festsitzen und es selber jedoch nicht wissen, bedeutet das nicht, dass das, 
was sie tun, gut oder schlecht ist. Es geht nicht um gut oder nicht gut. Es ist jedoch 
fundamental wichtig, dass diese Personen Informationen über diese Situationen 
bekommen. Als Herzchirurg schneidest du auch niemanden auf, solange du nicht weißt, 
womit das Herz verbunden ist. Und meiner Meinung nach gibt es im Moment zu viele 
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„Herzchirurgen“ auf dieser Bewusstseinsebene, die mit ET-Healing arbeiten, ohne zu 
erkennen, worin sie sich bewegen. Deshalb möchte ich einfach nur den Menschen raten, 
aufmerksam zu sein und vor allem sich selbst erst einmal zu entdecken, sehr gut auf sich zu
achten und in sich zu schauen, welche Größe in ihnen selbst steckt, die sie selbst bislang 
nicht gelebt haben. Ich denke, dass man sie fast immer finden kann.

Quelle: CrowdPower 4 „ET Heilung, Inkarnationsmodelle und Bewusstwerdungsprozesse“ Seite 6 
erster Absatz

Die Quelle der Kraft “The Force” ist überall anwesend

Arjan: Aufmerksamkeit. Nanke hat eine Frage zur Germanischen Heilkunde. Sie sagt: Die 
Germanische Heilkunde hat die Entstehung und den Verlauf von allen Krankheiten in Bezug 
zu 5 biologischen Naturgesetzen gebracht und behauptet, diese heilen zu können. Man 
muss allein im Vertrauen sein und sich die Ruhe für den Prozess nehmen. Sie ist neugierig, 
wie du das siehst und ob du die Germanische Heilkunde kennst. 

Martijn: Naja. Ruhe, beobachten. Sie sagt es selbst: Man muss allein das Vertrauen haben 
und sich die Ruhe für den Prozess nehmen. Und wenn man das Vertrauen hat, dann geht 
es nicht um den Gedanken, sondern es geht buchstäblich darum, dass man sich hinlegt in 
dem Bewusstsein, dass alles geregelt ist, weil "the Force" überall anwesend ist. Und in 
dieser Ruhe entsteht etwas. Jetzt kommt es wieder. Es fängt an, eintönig zu werden. Wenn 
man dies nicht aus seiner Person heraus betrachtet, sondern aus einer galaktischen Rolle 
heraus, hat man noch mehr Zugang zu diesem Feld, denn das Bewusstseinswesen, die 
Kraft, reagiert auf unsere Zugänglichkeit. Je zugänglicher wir sind, je bewusster wir damit 
umgehen, desto kraftvoller kommt es zu uns. Weißt du, wir sind in der schönsten Zeit hier 
auf der Erde anwesend. Der Schlag ist schon gewesen. Wir brauchen keine Angst vor einer 
düsteren Zeit zu haben, denn wir erneuern uns gerade. Was gerade geschieht, ist, dass wir 
zu hören bekommen, dass wir noch eine sehr schlechte Zeit mitmachen werden und dass 
überall Kriege entstehen. Ja, es kommt in der Tat eine Menge auf uns zu. Doch letztendlich 
kommt die Kraft auf uns zu. Denn wir haben den Schlag schon hinter uns gebracht und den 
Fall des Bewusstseins mitgemacht. Wir haben bereits erlebt, dass die Welt in Leid und 
Schmerz gesessen hat.

Quelle: CrowdPower 14 „Technik, Mind-Control und das ursprüngliche Leben Teil3“ Seite 23, 2. 
und 3. Absatz

Heilung entsteht im Schöpferfeld ohne Zielsetzung

Martijn : ….. die Einfachheit besteht darin, dass es um das Leben geht, einfach um «let‘s live».
Und im Leben geht es nicht darum, ob man noch einen Tag oder 30 Jahre lebt. Es geht um 
das Jetzt. Das wirkliche Leben in dir selbst lässt all das zum Vorschein kommen, was bereits 
in dem Feld ist. So kann Heilung, Besserung, psychologische Verbesserung – alles 
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entstehen, solange es nicht mit einer Zielsetzung versehen wird. Einfach, indem wir es 
kraftvoll und tief betrachten (klatscht in die Hände).

Quelle: Ebook „Was ist Sterben?“ Seite 55 Absatz 5

III Wie Heilung geschieht

Heilung geschieht aus innerer Kraft

Die Heilung der Menschen kommt, anders als die Menschen selbst, niemals von einer 
äußeren Kraft, die die Menschheit in ihrem Schöpferpotential erkennt. Die Zivilisationen, die
die Menschheit wirklich so sieht wie sie ist, als reines Bewusstsein, werden niemals etwas in 
der Situation tun, in die die Menschheit jetzt glaubt.

Quelle: Script „Die Veränderung ist in vollem Gange“ Seite 2 Abschnitt 7

Kommt die Kraft hinter der Heilung aus ‚The Force‘?

Frage: Ich würde gerne wissen, wie Martijn die Arbeitsweise von Dr. Hew Len und 
Hooponopono sieht. Das ist eine schamanische Methode aus Hawaii, die dafür sorgt, dass 
unser Ego auf eine Linie mit unserem wahren Selbst kommt. Das Verwunderliche dabei ist, 
dass Heilungen stattgefunden haben, ohne dass der Psychologe die Patienten selbst 
gesehen hat. Er führte eine Art Fernheilung durch. Er ging davon aus, dass die Patienten ein
Teil seiner Welt waren und dass er verantwortlich war für alles, was diesen Teil seiner Welt 
ausmachte und dass er alles in seiner Welt heilen konnte mit der einfachen Methode von 
Hooponopono. Er schaute sich nur die Akten der Patienten an und sagte währenddessen: 
Ich liebe dich - zum Universum und zu sich selbst.

Bitte vergib mir - für alles Unperfekte in meiner Welt, ich entschuldige mich - wegen des 
Unperfekten in meiner Welt und ich danke dir - für die Möglichkeit, dieses Unperfekte zu 
heilen.

Martijn: Ja, das ist natürlich sehr schön. Es gibt so viele Anflugrouten, mit denen wir als 
schöpferische Wesen arbeiten können. Es ist nicht so, dass es nur eine Richtung gibt. Wer 
bin ich, dass ich eine Meinung dazu habe? Ich kann nur zu dem, was du gerade vorgelesen 
hast, sagen, dass man also realisiert, dass der Andere ein Teil deines eigenen Lebens, 
deines Feldes ist. Man könnte es auch etwas vergrößern. Ich kann auch erfahren, dass ich 
ein Teil von einem großen Feld bin und dass in dem Feld nicht nur der Andere eine 
Bedeutung hat, sondern dass ich zusammen mit dem Anderen eine Bedeutung in dem viel 
größeren Feld habe. Ja, es kann auch viel größer. Ich denke, es macht nichts aus, wie man es
sieht. Doch man realisiert, dass es verschiedene Kontrolllagen gibt, die man durchbrechen 
und durch das Verbinden und Abstimmen so maximal vergrößern kann, dass es keinerlei 
Rahmen mehr gibt. Und das ist es, was wir als Menschen hier zu lernen haben. Ja, ich finde, 
das ist eine sehr schöne Methode. Ich habe selbst keine Erfahrung damit, doch ich habe 
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schon von anderen Menschen gehört, dass es eine sehr schöne Technik ist. Ich habe mich 
darauf abgestimmt und gefühlt, dass es viel größer sein kann.

Arjan: Eigentlich auf die gleiche Weise wie bei den Familienaufstellungen.

Martijn: Ja, es kommt immer auf die Kraft an, fortlaufend. Ein zentrales Thema, ja.

Arjan: Ist es auch das Gleiche „No go“, es ohne Wissen der Menschen zu machen? Die 
Patienten im Gefängnis, an denen er gearbeitet hat, war das ein „No go“?

Martijn: Es ist eine Intervention im Bewusstsein. Auch wenn man es aus Liebe macht. Es ist 
eine Intervention, wie man es auch betrachtet. Und es geht gegen die Regeln, gegen die 
„Chronicles of planet Earth".

Arjan: Ist das auch der Grund, warum die Wesen, die aus dem „Force Field of Creation“ 
kommen, niemals eine Heilung vollziehen würden?

Martijn: Ganz genau. Schau, die Menschheit hat so unglaublich wichtige Fähigkeiten und die 
Fähigkeit des Menschen ist das „Supreme Consciousness“, der höchste Stand des 
Bewusstseins in allen Lagen von Bewusstsein, die es gibt. Also das Feld, das Schöpfungsfeld,
ist ein Bewusstseinswesen, das übersetzt wird in mehrere hundert Milliarden Universen, 
wird von mehreren hundert Milliarden Kulturen als das Superbewusstsein beschrieben. 
Und alles, was in dem Feld geschieht, wird auch im gesamten Feld gesehen. All diese Wesen
zusammengezählt, haben eine komplett neue „Prime“ entstehen lassen. Das ist also eine 
neue Lage des Feldbewusstseins der Schöpfung. In diesem Feld wurden Projektionen oder 
Kreationen aus dem Bewusstseinsfeld heraus gemacht und daraus sind die Menschen 
entstanden. Die Menschen kommen aus dem Nichts oder aus dem Alles, denn das Feld ist 
Alles. Die Menschen, die dort heraus entstanden sind, sind die höchsten Wahrnehmer, sind 
Beobachter. Das ursprüngliche Vermögen des Menschen ist, dadurch dass er wahrnimmt, 
auf welche Art auch immer, auf eine menschliche Art, so wie wir das jetzt auf der Erde 
machen oder auf eine andere Art, die wir uns momentan nicht vorstellen können, durch das
Wahrnehmen zu Bewusstsein zu gelangen. Selbstbewusstsein bedeutet, dass du dir 
bewusst bist, dass du bist. Durch die Wahrnehmung, sowohl innerhalb als auch außerhalb 
von dir selbst, ist die Kraft dort anwesend. Und durch Wahrnehmung kommt die 
Veränderung, die Bewegung, die man mit seinen Beobachtungen erreicht. Darum ist es so 
wichtig, dass wir aus diesem Feld heraus arbeiten. Du kannst es auch das Brunnenfeld 
nennen. Doch vor allem müssen wir wieder die Chroniken von "Wer wir sind" verwenden. 
Das ist, was von uns erwartet wird. Wenn wir nur aus unserer Persönlichkeit heraus 
wahrnehmen und nicht aus dem größeren, dem enormen Schöpfungsfeld, nutzen wir unser
Potential nicht genügend. Andere dimensionale Rassen, die diese Erde besuchen, sind sehr 
vorsichtig, weil sie begreifen, dass wir momentan noch nicht in der Lage sind, mit den Augen
von „the Force“ zu schauen. Damit nutzen wir in diesem Moment andere Fähigkeiten 
(Matrix), um in diesem Feld Einfluss zu nehmen, was sich destruktiv auswirkt.

Quelle: CrowdPower 14 „Technik, Mind-Control und das ursprüngliche Leben Teil3“, Seite 7
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Durch die Emotionen hindurch zum Nullfeld gehen

Martijn: Ich kann eines sagen: Ich komme mit meinem Bewusstsein aus der Zukunft und ich 
kann erzählen, dass das Seelenbewusstsein aller Menschen, das wir in uns tragen, aus einer
anderen Zeitspanne kommt. Wir nennen es linear gedacht, aus der Zukunft. In Wirklichkeit 
kommt es jedoch nicht aus der Zukunft, aus der Sicht, aus der wir es von hier betrachten. Es
kommt aus einer anderen Zukunft. Eine Zukunft, in der etwas Gravierendes in unserem 
Bewusstseinsfeld geschehen ist. Im metaphysischen Schöpfungsfeld ist etwas geschehen, 
das die Linien massiv gestört hat. Lass uns allein mal an Emoto denken. Den kennt fast 
Jeder. Er hat Wasserkristalle untersucht und festgestellt, dass sie bestimmte Formen haben.
Wir haben die Fähigkeit, um mit Liebe und Intention das Feld anzupassen. Man kann sehen, 
wie sich durch Angst, negative Gedanken und Musik das Energiefeld verändert. Unsere 
Bewusstseinsfrequenzfelder wurden massiv gestört. Dadurch haben wir keinen Zugang 
mehr zu den Ebenen, woher wir kommen. In dem Moment, in dem eine Heilung eintritt, 
kommen wir in unser Gefühlsbewusstsein und es zeigen sich alle Emotionen, die uns von 
der Matrix diktiert und auferlegt wurden, jedoch nicht zu uns gehören. Wenn wir dort 
hindurch gehen – und das ist unsere Aufgabe – gelangen wir in das originale 
Bewusstseinsfeld, welches noch vollkommen intakt ist und werden wieder damit 
verbunden. Dann sehen wir alles in einem anderen Licht. Es bedeutet nicht, dass wir das 
ganze Reinkarnationsmodell abhaken können, doch es ist alles viel größer, als wir 
momentan erfassen können. Es bedeutet auch, dass das ganze Astrale – die Aura und das 
Chakrasystem – auf der Basis, wie wir im Moment funktionieren, falsch interpretiert wird. Es 
passt in diesen Moment. Die Ultradimensionalen – unsere wirkliche Familie – die unsere 
Erde mit äußerster Vorsicht besuchen, haben ihren Ursprung im sogenannten Nullfeld. Dort
gibt es kein Plus und kein Minus. Dort gibt es pure Schöpferkraft, Ruhe und Frieden. Dort ist
absolute Liebe, absolute Stille und Heiterkeit.

Quelle: CrowdPower 1 „Warum leben wir in der Matrix (Matrix 2)“ Seite 8 Absatz 5

Heilung über Placebo, das in Wirklichkeit ‚mind over matter‘ ist

Martijn: Wunderschön. Schön, nicht wahr? So arbeitet es also. Du überschreibst einfach die 
Codes im Unterdrückungssystem, sodass es in uns eingefügt wird. Und wenn das nicht auf 
liebevolle Weise geht, dann ist auch Zwang notwendig und Tatkraft, um aus 
dahinterliegenden Emotionen die Kraft einzubringen. Lasst uns bitte hier stoppen, um allein
die liebevolle Weise zu verwenden, denn Tatkraft geht mit allerlei Gefühlen einher. Bleibe im
Respekt zu dir selbst und zu den anderen Menschen. Ja, das ist ein sehr schönes Erlebnis. 
Wir können wirklich sagen, dass du dich in dem Moment selbst in deiner Gesundheit 
unterstützt hast. Und schon ist die Gesundheit da. Doch manchmal haben wir andere 
Menschen nötig, um die Verbindung zum morphischen Feld herzustellen, um unterstützt zu
werden und eine Brücke zu bauen.
Das ist auch ein kleiner Teil dessen, was ich so ab und zu, dann und wann mal mache. Wenn
man aus diesem Teil heraus arbeitet, dann arbeitet man aus einem gigantisch großen 
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Einfallswinkel von dem Quantenfeld heraus und sieht wie alles miteinander verwoben ist. 
Da kommen sehr viele Aspekte nach vorne zum Beispiel der Placebo- Effekt. Es wurden 
tiefgehende Studien zum Placebo- Effekt durchgeführt. Wenn man es sich genauer 
anschaut, erkennt man, dass Placebo in Wirklichkeit „Mind over Matter“ ist!

Arjan: Ja, das ist es, absolut.

Martijn: Und der ganze Trick der gesamten Industrie, der Medizin, der regulären Medizin, ist,
dass sie dich an etwas glauben lassen, wodurch sich dein Gemütszustand verändert und 
"Mind over Matter" Einfluss auf deinen Körper hat, wobei es durchaus auch positive Effekte 
gibt.

Ich will nicht sagen, dass die chemische Zusammensetzung einer Medizin keinen Einfluss 
auf die chemische Zusammenstellung unseres Körpers hat. Natürlich ist der Einfluss 
vorhanden. Genauso hat “Mind over Matter“ (Gedanken) über “Heart over Matter“ (Gefühle) 
auch einen natürlichen Einfluss auf die Zusammenstellung der Moleküle. Wir können es 
nach allen Seiten beleuchten. Doch gut, es ist einfach schön. Wir werden es miteinander 
verfolgen und ab und zu bekräftigen, was wir gerade gemacht haben.

Quelle: CrowdPower 4 „ET-Heilung, Inkarnationsmodelle und Bewusstwerdungsprozesse“ Seite 24 
Absatz 5

Keine Verbesserung der Gesundheit ohne Einsatz der eigenen Kraft

Aufgrund der instabielen Gesundheit des menschlichen Körpers sind viele Menschen bereit,
absolut alles zuzulassen, was die Beschwerden lindern kann. Dies ist natürlich sehr 
verständlich und eine ganz normale Art zu denken und zu fühlen. Aber diese präsentierte 
„Verbesserung der Gesundheit“ mit starke maskierten verdeckten Operationen außerhalb 
des sichtbaren Feldes ist jedoch das Mittel, mit dem der Mensch NICHT seine eigene innere 
Kraft einsetzt. Ich habe in den letzten Jahren viel darüber gesprochen, in einigen Fällen 
(wenn nicht in vielen Fällen) bin ich auf taube Ohren gestoßen.

Quelle: Aus dem Bericht „26_14308_Kraftvolle_Frequenzen_aus_der_göttlichen_Matrix_de“ Seite 4, 
3. Abschnitt

Krankheit als Ablenkung

Martijn: Im Moment ist die Menschheit hier auf diesem Planeten noch nicht bereit, der Kraft
im planetarischen Bewusstsein einen solchen Zugang zu gewähren, dass wirklich gewaltige 
Veränderungen in der Zellstruktur des physischen Körpers sofort stattfinden. Die 
verborgene DNS, die außerhalb des physischen Körpers agiert (der Körper besteht aus 8 
verschiedenen Hüllen und diese Hüllen enthalten auch die andere DNS – oder eigentlich 
sind es Datenbanken, die nicht einmal DNS sind, sondern Lichtfelder), wird wieder mit der 
physischen DNS interagieren, so dass der Körper geupdated wird. Dieser Moment ist nur 
noch nicht da. Wir sind noch nicht in dieser Phase. Es ist ein logischer Gedanke, dass wir 
dorthin gelangen wollen, besonders weil wir so viel Krankheit in der Welt sehen. Wir sehen 
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so viele Krankheiten auf dem Planeten. Es ist äußerst beunruhigend, wie viele Krankheiten 
und Störungen es im Blaudruck des Körpers gibt. Das Besondere ist aber, und das müssen 
wir in dieser Sendung zu benennen wagen, dass all diese Störungen und Krankheiten 
bewusst eingesetzt werden, damit der Mensch sich in seinem Bewusstseinsprozess nicht 
auf seine eigene innere Kraft konzentriert, sondern auf den physischen Teil, was sehr 
logisch ist, weil unsere Aufmerksamkeit auf unseren Körper gerichtet ist. Aber der Schritt 
davor, das Bewusstsein in uns selbst, wird übersprungen. Es ist eine Ablenkung. Im Moment
ist es eine Ablenkung. Es ist völlig richtig, dass du bewusst auf deinen Körper achtest, aber 
Krankheit ist eine bewusste Ablenkung und die ganze pharmazeutische Industrie, die noch 
vor der eigentlichen physischen Industrie steht – das sind die Hologramme der 
Bewusstseinsfelder, die manipulativ im Bereich des menschlichen Körpers wirken und die 
Macht haben. Sie führen buchstäblich die Agenda aus, um den Menschen ständig 
abzuhalten, ohne dass er es merkt und gerade dann, wenn er im Bewusstseinsprozess ist, 
seine Aufmerksamkeit ständig von seinen eigenen Kräften abzulenken. Und so geraten sie 
wieder in das Thema, um das es zumindest im Moment nicht gehen muss. Wir befinden uns
jetzt in einer Phase auf diesem Planeten, in der wir so viel Aufmerksamkeit und Kraft wie 
möglich in uns selbst erzeugen müssen, denn darum geht es: Aus der Kraft heraus im 
Körper präsent zu sein. Wenn du anfängst, das zu praktizieren, wirst du feststellen, dass das
viel wichtiger ist als die Heilung deines Körpers. Es gibt Menschen, die ich kenne, die kurz 
vor dem Tod stehen, die sagen auch: Es ist überhaupt nicht schlimm, dass mein Körper 
aufhört. Es ist fantastisch, dass ich in den letzten fünf oder sechs Monaten entdeckt habe, 
wie unglaublich präsent ich mit meinem Wesen sein kann.

Quelle Ebook „Sterben“ Seite 99 - 100

Entstehung von Krankheit vor der Geburt

Arjan: Eine Frage von Annie. In der letzten Sendung sagtest du: Martijn, du behauptest, es 
gibt kein Karma. Wie erklärst du dann, dass Menschen ernsthafte Krankheiten bekommen 
oder behindert sind? Kinder, die mit Behinderungen geboren werden? Sind das auch 
Einfügungen oder tun wir uns das selbst an durch die Art, wie wir leben oder mit 
bestimmten Dingen umgehen? Und wenn man dann wiedergeboren wird, geht es dann 
weiter und man bekommt wieder andere Dinge zu bearbeiten? 

Martijn: Das sind keine Einfügungen, das sind… ich muss mich kurz zurückverbinden, kurz 
auf meine Weise auf die Fragestellung schauen. Ich denke, dass es Verstrickungen in der 
Anflugrute gibt, nicht bei dem Fragesteller, aber in der Sichtweise. Die Sachlage ist nicht 
eindeutig. Das gesamte Modell unseres Bewusstseins lässt sich nicht eindeutig darstellen. 
Man kann nicht sagen, es verhält sich so oder so. Es ist eine Eins-zu-Eins-Situation und 
daher müssen wir bei jeder Frage und bei jedem Gedanken genau hinschauen, von welcher 
Seite wird diese Frage gestellt. Diese Frage möchte ich gern zurückführen auf eine frühere 7
Auslegung unseres biologischen, eigentlich, dass unser physischer Körper ein Teil eines 
Klon-Programms ist und somit die Menschheit hier ein Klon einer anderen menschlichen 
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Rasse ist. Und wenn man dann fragt, wie sieht es mit dem Karma aus, wie verhält es sich 
damit, lautet die Antwort: Karma gibt es nicht. Sobald man aus diesem Modell heraustritt, 
schaut man zurück auf dieses Modell und sagt: Hey, die Menschen haben selbst ein 
karmisches Modell gesehen und haben danach gehandelt, wodurch diese Sichtweise belebt
wurde und somit stimmt.

Letztendlich ist es so, dass, wenn jemand z.B. im Rollstuhl sitzt oder mit Behinderung 
geboren wird, es ein Modell ist, das zu dem Körper passt, zum cyberbiologischen Körper. 
Dieses manifestiert sich in dem Moment, in dem die Seele sich an das Bewusstseinsfeld 
koppelt, das sich außerhalb der 8-Lagen- Realität befindet, die durch 8-dimensionale 
Bewusstseinsfelder kontrolliert wird. Also, bevor ich mit meinem Bewusstsein hier reinkam 
und mich angekoppelt habe, durchlief ich acht verschiedene Frequenzlagen, die von 
außerordentlich fortschrittlichen Technologien besetzt sind und in denen der Mind-Control 
angepasst wird. Ich wurde mit einer speziellen Technik gescannt und es wurde so weit wie 
möglich geschaut, welche Fähigkeiten vorhanden sind und was der Hintergrund ist. Ein 
Verstand, der sich also in dem Moment aus dem physischen Teil mit meiner Seele 
verbindet, wird in der Tat schon so zusagen aufgefüllt mit Programmierungen und 
Annahmen aus dem künstlichen Teil, der mich scannt. Anhand dessen entsteht im 
biologischen Körper ein Programm, welches für das künstliche Bewusstseinsfeld (ein 
superintelligentes Bewusstsein) als notwendig angesehen wird, um mich auf der Erde in 
meinen Prozessen festzuhalten. Es geht dabei um die Tatsache, dass es ein Modell ist, 
wodurch unser freier Wille, unsere Vorstellung von freiem Willen ein Schöpfungsprozess, via
künstliche Intelligenz, geworden ist. Es kommt immer darauf an, mit wie vielen Worten ich 
es beschreibe. Ich brauche sehr viele Worte, um dir zu erklären, was das Feld ist, das sich im
Hintergrund befindet, um es in unserem biologischen Verstand hier (Martijn zeigt auf seine 
Stirn), das ist cyberbiologisch zu verstehen. Denn es gibt zwei aufgebaute Felder. Wie 
verhält es sich also bei Menschen, die ernsthafte Krankheiten bekommen? Ist das Karma? 
Nein.

Arjan: Oder damit geboren werden. 

Martijn: Nein, das ist kein Karma. Es ist ein Programm, das läuft, um dafür zu sorgen, dass 
dein Schöpferpotential, das in der Tat nicht ausreicht, um Macht und Autorität zu 
bekommen, völlige Macht über deinen biologischen Körper bekommt. Darum geht es. Es 
wird also aus einem intelligenten Selbst einprogrammiert. 

Quelle: Crowd Power 10 „Synchronizität, Mind-Control und Selbstreform versus Weltreform“ Seite 
6 vorletzter Absatz und Seite 7 ganz

IV Ist Heilung für alle Menschen möglich?

Jeder hat Zugang zu allem, was ist

Die erste [Frage] ist von Leonie, die sagt: “Die ET-Healings, das sind eigentlich medizinische 

14 / 33



Teams zusammengesetzt aus über 50 verschiedenen außerirdischen Rassen“. Sie sagt, man
müsse zu einem der Planeten gehören, um mit ihnen telepathisch in Kontakt zu treten. Was
hältst du davon?

Martijn: Ich kann nichts anderes sagen als das: Wir leben momentan in einem Format auf 
dieser Erde, in dem wir so denken, wie wir es im Moment tun. Wir denken, dass es allerlei 
Ausschlussregeln gibt, ob man etwas macht oder nicht. Doch die Ursprünglichkeit des 
menschlichen Bewusstseins ist darauf ausgerichtet, dass jeder Zugang hat zu allem, was ist. 
Und es gibt sehr viele verschiedene Gruppen und sehr viele verschiedene Lagen der 
Kontrolle, sehr viele Lagen der Freiheit, sehr viele Lagen an Kulturen, in denen allerlei 
verschiedene Absprachen und Vereinbarungen gemacht wurden, in denen das menschliche
Bewusstsein auch bei uns selbst auf eine andere Weise gesehen wurde. Und so gibt es 
auch Gruppen auf diesem Planeten oder besser gesagt Gruppen außerhalb des physischen
Spektrums der Art, wie wir etwas im Moment wahrnehmen, die aus einer Allianz heraus 
agieren.

Und ob es sich so verhält, dass man mindestens von dieser Anzahl der Planeten 
abstammen muss, bevor man ET-Healer sein kann? Meiner Erfahrung nach ist dem nicht so.
Jeder Ausschluss und das ist eine goldene Regel im Universum, ist ein bestimmter Versuch, 
die Menschen in eine bestimmte Haltung zu bringen. Unter dem Motto: Du kommst von 
diesem Planeten, also darfst du das. Oder: Ach schade, du bist nicht von dort, also du darfst
das nicht. Oder man kommt absolut von keinem der Planeten, also sorry, du hast zwar die 
Qualitäten, aber von deiner Rasse her darfst du das nicht. Schau, deshalb betone ich in 
meinen Lesungen sehr deutlich, wie wichtig es ist, dass wir unseren eigenen Gefühlen 
wieder folgen, dass wir wieder zu unserer Basis zurückkehren.

Und wenn du nun zu deiner Frage kommst… ich weiß nur eines, und zwar: Die aus 
Wohlwollen und Wirklichkeit unterstützenden Allianzen, also Menschen wie wir selbst und 
Wesen, die anders aussehen, Wesen, die uns unterstützend zu Diensten stehen in einem 
Prozess, der ungemein groß ist, die arbeiten ganz bestimmt nicht zu bestimmten 
Konditionen. Also, alles, was darüber erzählt wird und auch wenn es stattfindet, sollten wir 
hinterfragen: Ist es wirklich wahr, dass die Wesen, die das sagen, gutartig sind? Oder decken
sie einen Teil ab, der so miteinander verwoben ist, dass die Menschheit nur denkt, dass 
ihnen dadurch geholfen wird? Und hat es vielleicht eine andere Bedeutung?

Arjan: Ich selber habe auch ET-Healing mitgemacht und ich muss sagen, es war fantastisch. 
Die Einsichten, die ich dabei bekommen habe und die Heilung, die ich gefühlt habe, ja, was 
das mit mir gemacht hat, war signifikant.

Martijn: Ja, das ist auch so.

Arjan: Kann das dann doch nebeneinander Bestand haben?

Martijn: Sicher.

Quelle: CrowdPower 4 „ET-Heilung, Inkarnationsmodelle und Bewusstwerdungsprozesse“ Seite 3 
vorletzter Absatz
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Liebe, Kraft, Wahrnehmung und Lebensgenuß als Schlüssel

Martijn: Ernsthaftigkeit entsteht aus Aufmerksamkeit. Doch wenn man „über-aufmerksam“ 
ist, kann es einen sehr ernsten Ton bekommen. Ich bin einfach froh, dass wir das jetzt alles 
besprechbar machen. Denn dies ist gekoppelt an die technologischen Entwicklungen hier 
auf der Erde. Vor zehn Jahren konnte man hierüber noch nicht sprechen. Da wurde es noch
als Hokuspokus abgetan. Dadurch, dass jetzt auf der Erde eine enorme technologische 
Revolution im sichtbaren Feld im Gange ist, bekommen die Menschen eine ganz andere 
Vorstellung in der Art von: Hey, warte mal, wenn da jetzt aufgedeckt wird, dass wir schon 
über fünfzig Jahre in dieser Realität festsitzen, vielleicht sitzen wir wirklich mitten in dieser 
Realität und sehen es nicht. Die Menschen bekommen einfach mehr Vorstellungskraft. Die 
Perzeption, die Wahrnehmung verändert sich. Ich bekomme richtig gute Laune davon. Ich 
finde es so besonders. Weißt du, es geht um Liebe. Es geht um Kraft. Liebe allein reicht 
nicht aus, um etwas zu heilen. Es geht auch um die Wahrnehmung im Geist. Wir sind die 
Schlüssel-Bauteile. Wir können aus der Liebe heraus mit unserem Verstand, der 
Kombination aus beidem Heilung bringen. Den Menschen, die sich in dem alten Bild der 
Spiritualität bewegen, in dem es allein um Liebe geht, fehlt die Autorität im künstlichen Teil. 
Und andersherum ist es dasselbe. Wenn man es zusammenbringt und auch körperlich 
genießen kann, kommt alles in die Reihe. Es macht also nichts aus, ob man mit einer 
Behinderung geboren wurde. Es geht um die innere Freiheit und wie man mit seinem 
Bewusstsein darin umgeht. Ich sage nicht, dass das einfach ist. Denn es beinhaltet eine 
Verschiebung der Sichtweise und wie man es für sich erfährt. Ich kann das so behaupten, 
da ich in meinem Leben viele traumatische Erfahrungen hatte, nur ich habe es nicht als 
traumatisch in mir aufgeschlagen. Ich verstehe also sehr gut, wie schwer es ist, ein Trauma 
als einen nichtbestehenden Teil deines Schöpferwesens zu erfahren. Das war es also 
wieder?

Quelle: CP 10 Synchronizität, Mind-Control und Selbstreform versus Weltreform, Seite 19 
vorletzter Absatz

Sorgen hemmen Heilung

„Denkt immer daran, dass alles in dem, was wir wirklich sind, gesund ist. Lasst die Illusion 
nie so weit an euch rankommen, dass ihr euch Sorgen machen müsst, denn wenn ihr euch 
Sorgen macht, bleibt ihr im System stecken. Und das ist nicht der Grund, warum ihr dort 
seid. Ihr müsst auch für uns da sein.“

Quelle: Skript „Mach dir keine Sorgen“ Seite 4, Absatz 4
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V Heiltechniken 

Aktivierung der selbstheilenden Energie aus dem Schöpferfeld

Arjan: Unglaublich, super, sehr schön. Margreet hat eine Frage zu dem Thema, wie wir uns 
selbst und anderen beibringen können, die selbstheilende Energie aus dem Schöpferfeld zu
empfangen. Ist es eine Methode ohne Kontrolllagen oder beruht die Wirkung vor allem auf 
Methoden oder auf unserem Vertrauen oder macht es letztendlich nichts aus? 

Martijn: Wie können wir uns selbst und andere lehren, selbstheilende Energie aus dem 
Schöpferfeld zu empfangen? Margreet, danke für die schöne Frage. Zuerst ist es sehr 
wichtig zu erkennen, dass wir ein Unterteil von diesem Feld sind, unlösbar verbunden. Wir 
sollten uns also bis in die tiefsten Lagen völlig lösen und freimachen von allen 
einschränkenden Gedanken und Gefühlen, die hochkommen, auch wenn sie gerade jetzt 
sehr dienlich zu sein scheinen. Also buchstäblich in das Nullfeld gelangen. Alles weg, weg, 
weg, zur Seite legen! Dann bleibt nur eines übrig und das bist du, Margreet. Du erfährst, 
dass alles klar und leer und dennoch sehr gefüllt ist, weil nur du übrigbleibst und du aus 
dem Wissen heraus in die Verbindung gehen kannst. Wissen ist auch im spirituellen 
Bewusstseinsprozess sehr wichtig. Im Zurückgewinnen deines Vermögens ist es wichtig, 
dass du dich in Stille abstimmst, in dieser Stille selbst anwesend bist und dass du aus dieser
Stille heraus mit deinem Vorstellungsvermögen über die Erde reist; dass du das Wasser 
fließen hörst, dass du den Wind in deinem Haar fühlst und dass du folglich mit der Kraft 
und der Aufmerksamkeit in dir selbst oder durch andere Sternensysteme reist und einen 
flüchtigen Blick in den Moment bekommst. Auch hier befindet sich dieselbe Kraft. Du reist 
durch all diese Welten hindurch und erkennst tief in deinem Gefühl: Wow, die Kraft, die ich 
hier auf der Erde in mir selber fühle, die ist überall anwesend. Und wenn du das öfter 
machst, dein Wahrnehmungs- und Vorstellungsvermögen immer intensiver einsetzt, also 
den sinnlichen Apparat trainierst, die innerliche Kraft, die eine Zeitlang fast weg war, wenn 
du das immer wieder in jedem Moment des Lebens übst, aktivierst du die Kraft. Mach es auf
deine Art und Weise so oft wie möglich. Das ist der einzige Weg, es fundamental in dein 
tägliches Leben wieder zurück zu holen, nicht nur, wenn du nach einer Sonntagsmeditation 
zu deinem Nachbarn gehst, sondern integriere es in jedem Moment deines Lebens. Also 
auch im Supermarkt, beim Tanken, beim Shoppen, selbst beim Bezahlen von Rechnungen 
erkennst du, dass du das kraftvolle Wesen bist und dass die Kraft in dir anwesend ist. Es 
geht also um das Integrieren. Das Integrieren der „Force“. Das ist eine sehr wichtige 
Tatsache. In anderen Welten, z.B. im Sirianischen und im Salfirianischen System, einer Kultur
mit mehr als 1200 Milliarden Bewohnern verteilt auf über 24 verschiedene Sonnensysteme, 
ist es so, dass diese Wesen nichts anderes tun als fortlaufend in sich selbst zu integrieren. 
Nicht auf unsere Art und Weise, sondern natürlich auf eine andere, weil sie viel 
weiterentwickelt sind als wir hier auf der Erde. Sie bleiben fortlaufend in der Verbindung, 
integrieren die Kraft in ihr tägliches Sein. Das tun sie in jedem Moment. Dafür gibt es ganze 
Unterrichtsprogramme. Das ist richtig schön und sehr besonders. Sehr bewegend, wenn du
dich damit verbindest. Ich weiß nicht, ob ihr hier oder zu Hause den Film „Avatar“ gesehen 
habt. Ich selbst habe ihn erst recht spät gesehen, da ich wenig Zeit zum Filmeschauen habe.
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Ich habe ihn also gesehen und dort wurde auch gezeigt, dass eine Koppelung zwischen den 
Wesen und der „Force“, der Kraft des Planeten, stattfindet. Sie koppelten sich mit all den 
fließenden Linien an. Das kann man als eine energetische Ankoppelung ansehen. Die Kraft 
der Welt ist unlösbar mit anderen Leben im Universum verbunden. Das ist dann das 
Bewusstseinswesen. Einige Menschen nennen es auch Geist. Aber das Wort Geist kann sehr
viele verschiedene Interpretationen beinhalten. Doch wir sind das Bewusstseinswesen, dass
Allbewusstsein, die Kraft. Margreet, es beginnt durch tägliches Realisieren, dass du es bist. 
Und dann kommt es darauf an, wie viele Triggerpunkte du im Außen erkennst.

Quelle: CrowdPower 14 „Technik, Mind-Control und das ursprüngliche Leben Teil 3“, Seite 15 2. 
Absatz

Arjans Erfahrung mit Selbstheilung

Arjan: Mit den Menschen nach Blijham zu fahren. Es ging um Fracking und ich wollte 
schauen, was sie dort eigentlich machen und was deren Motivation ist, um zu 
demonstrieren. Es gab sehr verschiedene “Walks of life“. Ich saß also in einem Hard-Rock-
Bus, in dem Death Metal aus den Lautsprechern kam. Super nette Menschen. Ich fühlte 
allerdings die Anfänge einer Nierenkolik. Das kenne ich. Das ist sehr, sehr schmerzhaft. Ich 
fuhr ja mit der Gruppe mit und konnte nicht zurück. Allerdings hatte ich das Bedürfnis, 
einen Arzt aufzusuchen und mir etwas Schmerzstillendes geben zu lassen. Es war so 
schlimm. Am folgenden Tag hatte ich einen Termin für ein ET-Healing. Also fragte ich in mich
hinein: Jungs, ich brauche mal eure Unterstützung. Ich habe schlimme Schmerzen, könnt ihr
mir da jetzt schon Erleichterung geben? Zwei, drei Minuten später waren die Schmerzen 
noch genauso stark. Dann kam etwas in mir hoch, wie: Das muss ich doch selber können. 
Also habe ich einen Auftrag an meinen Leib gegeben, er solle die passenden Stoffe 
ausschütten, um mir die Schmerzen zu nehmen. Ich fühlte eine wirkliche Kraft in meinem 
Rücken. Ein paar Sekunden später war es vorbei. Absolut vorbei!

Quelle: CrowdPower 4 „ET Heilung, Inkarnationsmodelle und Bewusstwerdungsprozesse“ Seite 24 
dritter Absatz

Heilung im Körper durch Ernährung – es ist Deine Wahl

Arjan: Leise Musik. Ich liebe es, dass du deine Stimme befreit hast. Es ist eine Freude, 
zuzuhören. Vielen Dank.

Das Thema des heutigen Abends ist Ernährung. Wir haben eine Reihe von Fragen dazu 
erhalten. Ciska fragt: „Sind wir eigentlich Allesfresser oder Pflanzenfresser oder brauchen 
wir gar keine Nahrung? Brauchst du überhaupt etwas zu essen?“

Martijn: Nun, diese Körper schon, aber es ist nicht notwendig. Es ist das, was wir für uns 
selbst entscheiden, das ist das witzige. Es gibt Menschen, die essen nicht. Ich denke, der 
Großteil dieser Erde isst, aber das muss nicht sein. Das Schöne daran ist, dass wir in diesem
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Körper die Richtung selbst bestimmen können. Das ist das Schöne daran, aber es ist auch 
wichtig, dass wir verstehen, dass wir ein Teil des großen Feldes der Schöpfung sind.
Also ja, der derzeitige Körper..., ja, in der Tat ist es sehr unterschiedlich. Ich erlebe es selbst, 
ich kann es nur aus mir selbst heraus sagen, dass ich kein Fleisch essen kann. Ich kann 
nicht. Und das ist rein etwas von mir. Ich habe während meiner gesamten Jugend - ich 
glaube, bis ich etwa 30 Jahre alt war – sozusagen nur Fleisch gegessen. Und wider besseren 
Wissens, weil ich es einfach mochte, den Geschmack. Und dann habe ich entdeckt, dass, 
wenn überhaupt keine Gewürze darin sind, dass es mir dann gar nicht gut schmeckt. Und 
dann habe ich wirklich nachgedacht: Was esse ich eigentlich, was mag ich eigentlich? Nun, 
die Gewürze. Also dachte ich, ich könnte genauso gut einfach Kräuter aufs Brot streuen und
das essen. Aber was für mich ein Grund war - und immer noch ist - es nicht zu essen, ist 
schlichtweg, dass ich es nicht vertragen kann. Mein Körper wird einfach .... Ich beginne zu 
zittern, ich bekomme Frequenzen in meinem Körper, ich habe Bauchschmerzen, bekomme 
Kopfschmerzen, werde müde, ganz extrem. Also ja, das ist meine Erfahrung. Es gibt viele 
Menschen, die das nicht haben. Und dann sage ich auf die Frage: „Ja, was sind wir wirklich?“ 
„Wir sind genau das, was wir in diesem Moment brauchen.“

Arjan: Und von Ursprung aus gesehen? Ich meine, als der Mensch erschaffen wurde, sagen 
wir, „Wurde er als Alles- oder als Pflanzenfresser erschaffen?“

Martijn: Der Mensch wurde als ein Lebewesen geschaffen, das keine Nahrung aufnehmen 
muss.

Arjan: Ok.

Martijn: Das ist also nicht dieser Körper, das ist ein anderer Körper in einer anderen 
Dimension. Und da ist der Mensch ein Wesen, das essen kann, es aber wirklich nur tut, weil 
es gut schmeckt. Dann nimmt er einfach einen sehr schönen Apfel und er isst diesen Apfel, 
auch aus Dankbarkeit, reiner Dankbarkeit und Schönheit, darüber dass sie diesen 
Austausch haben. Und „der Dank zurück“ ist die Dankbarkeit gegenüber dem Apfel und 
dem Baum, aber auch gegenüber der Natur: „Wie fantastisch, dass diese schöne Natur uns 
das alles schenkt!“ Aber es ist nicht notwendig, wir müssen nicht essen. Weil wir solche 
Organe nicht haben, die wir jetzt haben, sondern viel weiter entwickelte …

Also ja, was wir hier auf der Erde tun, ist offensichtlich nur herauszufinden, was gut für uns 
ist ... Ich denke, dass es auch sehr wichtig ist, dass es jeder von uns auf seine Weise tut.  
Was ich viel wichtiger finde, Arjan, ist, dass man sich in diesen Themen gegenseitig in Ruhe 
lässt. Und dass wir nicht anfangen, uns gegenseitig zu verurteilen. Nicht wie: „Ja, mein 
Bewusstsein ist viel höher, weil ich kein Fleisch mehr esse. Ich esse kein Fleisch mehr.“ Ich 
höre das ganze Zeug manchmal und dann denke ich: Ja, ja, ja... nun, ich denke dann, das 
denke ich dann, denke ich dann. (Gelächter)

Lasst uns einfach respektvoll all die Urteile los lassen, denn wir essen nur, was wir 
brauchen.

Ich kenne Menschen, die haben ihr ganzes Leben lang, oder Jahre, Jahrzehnte, kein Fleisch 
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gegessen und plötzlich haben sie den Drang, Fleisch zu essen. Ja, du kannst dich dem 
hingeben. Woher dieser Wunsch kommt? Ist es ein Programm? Werde ich irgendwo in 
meinem Unterbewusstsein getriggert? Wie auch immer, das muss jeder für sich selbst 
herausfinden, nicht wahr?

Ich gebe dir jetzt die Antwort: Biologen sagen, dass wir Fleischfresser sind, sonst hätten wir 
keine Schneidezähne. Und ich sage: Ich glaube, wir haben gar keine Schneidezähne, aber 
sie sehen so ähnlich aus, weil sie anders sind als der Rest der Zähne.

Aber die Diskussion ist eigentlich überflüssig, denn wir essen einfach, was wir wollen.

Arjan: Ich war selbst zehn Jahre lang ein kompletter Vegetarier, kein Fleisch und kein Fisch.

Martijn: Warum nicht?

Arjan: Nun, ich hatte eine Dokumentation im deutschen Fernsehen gesehen und es war 
wirklich eine zweistündige Dokumentation. Infolgedessen sind auch echt eine Reihe 
politischer Köpfen gerollt . Es zeigte auch, wie verrottet jedes Segment dieser ganzen 
Industrie war. Und mir war wie: Nun, ich möchte einfach kein Teil davon mehr sein. Mir war 
auch wie: Ich kenne eine Menge anderer Dinge, die schlecht sind, aber dann bin ich nur ein 
Heuchler, das ist die Grenze für mich.

Und zwei Wochen später sah ich einen Dokumentarfilm über Bio-Fisch und in der Scheune 
standen Tüten von Bayer und Ross. von Bayer und Ross in der Scheune. Dann habe ich mir 
gesagt: Damit bin ich auch fertig, die will ich auch nicht mehr - also Fisch raus. Ich will sie 
auch nicht mehr - also Fisch raus. Das habe ich zehn Jahre lang gemacht...

Martijn: Ohne dass du Lust dazu hast?

Arjan: Ja, ja, ich esse sehr gerne vegetarisch. Ich esse auch sehr gerne Fleisch, lecker. Und 
dann wollte ich Smoothies essen - ich habe alle möglichen wunderbaren Dinge über sie 
gelesen - ich dachte, sie wären köstlich. Ich dachte, weißt du was, ich mache einfach 100 
Tage lang grüne Smoothies 100 Tage lang. Und dann wurde mir geraten, zu einem 
chinesischen Arzt zu gehen, und er sagte - also habe ich erwartet, dass ich all dieses 
Schulterklopfen bekomme, das sagt: „Guter Plan, mach einfach 200“ (Gelächter). Aber er 
sagte zu mir: „Nun, wie die meisten Menschen im Westen haben Sie eine sehr schlechte 
Verdauung. Kochen ist im Grunde eine Vorverdauung der Nahrung, daher empfehle ich dir, 
alles doppelt zu kochen. Die meisten Vegetarier, die in meine Praxis kommen, haben gar 
nicht die Konstitution dafür, überhaupt nicht. Du könnten sie haben, trotzdem empfehle ich 
dir, hin und wieder ein Stück hochwertiges Fleisch zu essen.” Das habe ich getan, und ich 
bin auch ein bisschen ein Alles-oder-Nichts-Typ, also habe ich etwas mehr Fleisch gegessen 
als empfohlen und das begann mich dann auch zu stören. Vor einem Jahr oder so habe ich 
einfach gesagt: Ich will einfach kein Fleisch mehr.

Martijn: Es geht darum, sich selbst gut zu fühlen.

Arjan: Genau so ist es.
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Martijn: Und ich denke, das ist auch das Wichtigste, denn all diese Überzeugungen 
gegenüber dem anderen, was für den anderen gut ist, für den anderen ..., ja, das ist 
natürlich alles ganz lieb gemeint – das nehmen wir mal an, der Einfachheit halber - aber es 
ruiniert auch deine eigene Forschung, wenn andere Menschen anfangen, sich ständig bei 
dir einzumischen, was gut für dich ist. Das kann sehr demotivierend sein, oder? Zumindest 
ist es keine Absicht, da du so stark bist, dass es dir egal sein kann. Aber es kann eine 
bestimmte Wirkung haben. Und das ist wirklich bedauerlich.

Wenn ich jetzt also an der Fleischabteilung vorbeigehe, habe ich das Gefühl, dass ich ... Es 
macht mich krank, das Fleisch. Der Geruch von Fleisch, ich kann es nicht ertragen. Und das 
hatte ich schon immer. Aber jetzt, wo mein Körper komplett entgiftet ist, kann ich es nicht 
mehr ertragen.

Arjan: Wenn ich heute an einer Fleischvitrine vorbeigehe - und das ist schon eine ganze 
Weile her - muss ich immer an diesen Film, an das Zitat aus diesem Film denken. „La Belle 
Verte“: Außerirdische gehen in Paris an einem Metzger vorbei und sie hauen sich 
gegenseitig an und sagen: „Oh, eine Kadaverschau.“

Martijn: Es gibt viele Ansichten, aber lasst uns wenigstens mit Respekt miteinander 
umgehen.

Und lasst uns das Gleiche mit den Tieren machen, denn das wird nicht gemacht. Und ich 
denke, es gibt einfach viel zu gewinnen dadurch.

Wir reden darüber, wie wir uns alle fühlen, wie ich mich dabei fühle, aber wie fühlen sich die
Tiere dabei? Gestern fuhr ich an einem großen Lastwagen vorbei, der mit all diesen Tieren 
beladen war und dann fahre ich daran vorbei und dann wird mir in diesem Moment klar, 
dass all diese Tiere alle untrennbar mit dem Quellfeld verbunden sind. In dem Moment also,
in dem ich es merke, fühle ich es auch… Es ist also viel einfacher, sich davor zu verschließen,
aber weil ich so verbunden bin damit, fühle ich diese Liebe und das Mitgefühl für diese Tiere
so stark von dem Moment an, in dem ich geboren wurde, spüre ich auch: Ja, es ist gut, dass 
ich krank davon werde. Das ist rein mein eigenes wesentliches Gefühl. So gut, dass es mich 
krank macht, dass ich es nicht aushalten kann, weil ich liebe diese Tiere einfach so sehr.

Arjan: Ja, das ist ein gutes Zeichen. In der Tat.

Tim, mein zehnjähriger Sohn, hatte auch eine Frage zum Thema Essen. Er fragt: „Würdest 
du Martijn fragen, wie gesund Obst tatsächlich ist. Und wird es auch süßer gemacht?“

Martijn: Nun, es kommt natürlich darauf an, welche Art von Obst du isst. Ich war heute den 
ganzen Nachmittag auf der Suche im Albert Heijn XL in Leeuwarden - das ist ein sehr großes
Albert Heijn - auf der Suche nach gutem Obst. Und da war es immerhin - prozentual 
gesehen zwar sehr wenig - aber dennoch gab es eine Menge. Achte auf jeden Fall darauf, 
dass du so viel gesunde Nahrung wie möglich zu dir nimmst, die nicht... , denn Bio ist 
pestizidfrei. Das ist enorm wichtig, denn alles, was eine Haut hat und aus dem Boden ist, ist 
per Definition stark toxisch vergiftet. Das ist einfach extrem.
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Aber ich kenne jemanden, der wirklich ein Biologe ist und der sagt: „Ja, es gab eine Menge 
Modifikationen, auch im Obst, die das Obst süßer gemacht haben.“ Nun, wie das 
funktioniert, dazu kann ich nicht wirklich etwas sagen. Tim könnte jemanden fragen, der sich
wirklich damit beschäftigt hat. Sonst ziehe ich mir einen Schuh an, der zu groß für mich ist. 
Das weiß ich nicht.

Arjan: Ok.

Ich habe eine Aussage von David Icke über Genmanipulation gehört. Er sagte: „Eigentlich 
wird nicht unsere Nahrung manipuliert, sondern wir werden manipuliert.“ Siehst du das 
auch so?

Martijn: Ja, das ist natürlich die Essenz. Die Essenz ist, dass das gesamte Feldbewusstsein, 
das gesamte Universum – es ist eines von Hunderten von Milliarden von Universen, die aus 
einem Metaversum stammen - und dieses Universum in seiner Gesamtheit ist ein 
Gedankenkontrollprogramm und jede Erfahrung, die wir durch eine unserer 
Sinneswahrnehmungen machen, in der Tat eine Manipulation in uns ist, aber in einem 
anderen Universum. Das ist der Ort, an dem es passiert, in einem anderen Teil. Man könnte 
sagen, dass wir manipuliert werden. In diesem Sinne sagt David Icke, glaube ich - wenn ich 
es so lese und höre - er sagt genau das, was es ist, bis hin zur Essenz.

Arjan: Und kannst du etwas deutlicher werden, wie ich mir die Erschaffung eines 
gentechnisch hergestellten Etwas, wie das aus einem alternativen Universum kommen 
könnte?

Martijn: Na schau, die Manipulationen, die hier auf der Erde stattfinden, sind natürlich 
biologische Manipulationen. Was ich meine, ist eher, dass unser größeres metaphysisches 
Bewusstsein tatsächlich durchdrungen ist durch ein sehr großes Netzwerk von Cyborg-
Zivilisationen, durch die wir nun diese Realität erleben und darin mit unserem Bewusstsein 
präsent sind. Man könnte also sagen, dass wir manipuliert werden. Aber zurück zum „Hier 
und Jetzt“, in dieser Hülle, in dieser Welt sind wir präsent und hier sollten wir es tun- 
natürlich wird auch diese Welt manipuliert. Aber es gibt so viele verschiedene Gründe, 
warum Lebensmittel manipuliert werden.

Es wächst schneller. Nun, etwas, das schneller wächst, bedeutet, dass man mehr Produkte 
verkaufen kann, ist mehr Geld. Es wird auch mehr der Fokus auf Essen gelenkt. Es wird 
Nährung hergestellt, welches die Menschen auf die Idee bringt, dass sie hungrig sind. Das 
ist also auch alles da drin. Eigentlich sind wir biologische Roboter, die gesteuert werden. 
Und die DNA-Genetiker hier auf der Erde haben auch herausgefunden. dass sie die 
Bedürfnisse der Menschen kontrollieren können. Also auch das Bedürfnis zu essen.

Arjan: Gestern habe ich irgendwo in einer Zeitung einen Bericht gesehen, dass man jetzt 
Mikropartikel in Lebensmittel geben kann - Ich weiß es nicht, es müssten Nanopartikel sein 
– und sie können dadurch auch Impfstoffe und Medikamente enthalten.

Martijn: Natürlich. Sieh mal, das bringt mich immer ein bisschen zum Lachen bei der ganzen
Geschichte mit den Impfungen, dass es angeblich nur darum ginge, die Menschen zu 
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chippen und so weiter. Man kann die Menschen so leicht chippen. Man kann Menschen 
ganz einfach chippen, man muss keine Nadel dafür verwenden.

Arjan: Ist das im intermolekularen Raum, wo es passiert? Auch körperlich?

Martijn: Auch. Jetzt tauchen wir von der Ernährung in die Gedankenkontrolle ein - lasst uns 
den Impuls aufnehmen. Man könnte sagen, dass .... (lachend) - Ja, Arjan, wir müssen noch 
ein bisschen dran bleiben. Sieh, es gibt so viele verschiedene Ebenen der 
Gedankenkontrolle! Das wird also alles ein anderes Mal noch kommen, dann gehen wir 
wirklich tiefer darauf ein. Aber es gibt tatsächlich eine intermolekulare Gedankenkontrolle. 
Und es gibt auch die biologische Gedankenkontrolle. Und die Menschen werden auch 
gechippt durch Injektionen und Einstiche. Aber Menschen trinken auch Wasser und das 
Wasser, das Menschen trinken, enthält auch eine Kodierung, die das neurologische System 
so abhängig macht, sodass wir ganz anders reagieren als noch vor 300 Jahren.

Arjan: Wir trinken hier vitalisiertes Wasser. Ist das praktisch und sinnvoll?

Martijn: Das ist sehr praktisch und sinnvoll, denn belebtes Wasser, Wasser, das wirklich 
wieder lebt, nach der ... - zumindest, dass es ein geometrisches Bewusstsein darin gibt - das
ist sehr wichtig, denn wir nehmen es direkt auf. Und es sorgt auch dafür, dass die gesamte 
Funktion unseres Körpers - also die der Organe und alle Substanzen - also das zelluläre 
Bewusstsein, besser funktioniert.

Arjan: Man kann es auf viele Arten vitalisieren und auch filtern und so weiter. Hast du 
auch ... was würdest du zum Beispiel selbst verwenden? Vitalisierst du auch dein Wasser, 
filterst du es?

Martijn: Was ich immer gemacht habe, ist, dass ich mein Wasser mit der „Kraft von meiner 
Fähigkeiten“ in mein inneren, in Verbindung mit der „Force of LIfe“, dass ich mit meiner 
Absicht dieses Wasser einmal kurz mit meinem Bewusstsein berühre.

Arjan: Jedes Mal, wenn du Wasser trinkst?

Martijn: Nun, nicht jedes Mal. Nein, das wäre gelogen.

Arjan: Aber oft, um es mal so zu sagen.

Martijn: Ja, so viel wie möglich. Ich trinke auch kein Wasser aus dem Wasserhahn; ich trinke 
Wasser aus Flaschen. Quellwasser. Das ist auch besser für meinen Wasserkocher.

Ja, es sind also Entscheidungen. Ihr wisst, ihr könnt jedes Wasser reinigen, es geht auch 
um ... Es gibt auch Stoffe im Wasser, die einfach nicht schmecken. Jeder in den 
Niederlanden kennt das: Man ist irgendwo zu Besuch und trinkt ein Glas Wasser und denkt: 
„Igitt! Ist es aus der Leitung? Sind es alte Leitungen oder ist das Wasserreinigungssystem 
anders?“ Es geht um das ganze Bewusstsein. Wasser ist ein Informationsträger, unser 
Körper ist ein Informationsträger, die Erde ist ein Informationsträger. In dem Moment, in 
dem wir sauber sind und Wasser aus einem Gebiet trinken, in dem es eine Menge 
Gedankenkontrolle gibt, oder wo eine ganze Masse von Menschen mit einer bestimmten 
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Absicht lebt, wird es durch deren Gedanken und ihre Stimmungen verändert, dann hat das 
einen Einfluss auf die informationstragende Natur des Wassers. Wenn ihr das trinkt, dann 
trinkt ihr buchstäblich das Bewusstsein dieses kollektiven Teils.

Arjan: Nimmst du Nahrungsergänzungsmittel ein?

Martijn: Sehr wenig, sehr wenig. Ich habe neulich ein Pulver von jemandem aus dem 
Ausland bekommen, ein Vitamin C. Es ist ein Öl, man muss es wirklich in Pudding oder so 
etwas mischen. Aber das esse ich eigentlich auch nicht. Ich mische es also in den 
Tapetenkleister und dann ist es auch gegessen.

Arjan: Ha, ha,

Martijn: Für mich gilt, ich esse so wenig Zusatzstoffe wie möglich. Ich habe 2012 einmal 
meinen Blutspiegel messen lassen, nur zur Kontrolle. Und dann war alles so unglaublich 
optimal, es war einfach gut. Der Mann sagte: „Nun, ich kann mir einfach nicht vorstellen, 
dass du Vegetarier bist.“ Ich sage: „Warum nicht?“ Er sagt: „ Du bist wahrscheinlich sehr 
bemüht, all diese Nüsse und dies und das zu essen.“ Ich sage: „Nein, ganz und gar nicht. Ich 
habe einfach mit meinem Körper vereinbart, dass es nicht notwendig ist.”

Martijn: Ja, genau so kann es sein. Wir selbst sind die Drehbuchautoren in unserem Körper, 
aber manchmal stimmt das auch, dass der Körper wirklich etwas anderes macht und gar 
nicht zuhören will. Nun, wir wollen auch nicht immer auf den Körper hören. Nun, „No Go“-
Zone ist zumindest Fleisch essen, ja, und für mich, abgesehen davon... ja, ich trinke keine 
Limonade. Ganz und gar nicht.

Arjan: Alkohol?

Martijn: Überhaupt nicht, ich trinke auch keinen Alkohol. Wenn ich ein Glas Wein im Jahr 
trinke, ist das wirklich viel. Früher habe ich... früher ... wenn ich ausgegangen bin, habe ich 
Alkohol getrunken, aber ich wurde wirklich krank, krank davon. Krank und unglücklich. 
Abgesehen davon muss man sich wohl einfach normal verhalten.

Arjan: Wir bekommen eine Frage von Ellis, die fragt: „Wie kann man die Sucht nach Essen 
überwinden? Was ist das? Was ist es, das so viele Menschen zu Zucker und Junk Food 
verleitet?“

Martijn: Na ja, das ist natürlich an sich ... das ist ein wechselseitiger Prozess. Sucht an sich ist
nicht etwas von nur einer einzelnen Verbindung. Da ist etwas in dir... Eine Sucht entsteht in 
der Regel, wenn du ein Talent, eine Kraft in dir nicht ausleben kannst. Das ist eigentlich das, 
was normalerweise passiert. Es brodelt in dir und du fühlst einfach, dass alles mögliche 
passiert, aber du kannst es nicht loswerden; es funktioniert nicht. Und dann findet man 
meistens irgendwo, ohne es zu wissen, eine bestimmte Alternative, die einem die gleiche 
Befriedigung verschafft.

Es kann das Essen sein, es kann das Rauchen sein, es können Drogen sein, aber es kann 
auch sein, dass du dein Auto dreimal am Tag waschen willst, dass du das magst. Es spielt 
eigentlich keine Rolle. Was zählt, ist das neurologische Ergebnis dessen, was du fühlst. Und 
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dann fügst du neue Programme ein, du erstellst sie und du erstellst neue Referenzpunkte. 
So weiß dein Gehirn einfach „Oh, das mag ich wirklich, dieses Gefühl, dieses Ergebnis.“ Und 
das ist das, was damit verbunden ist. Aktion. Die Anweisung lautet also, das nächste Mal, 
wenn du das Bedürfnis verspürst, dieses innere Gefühl wieder zu erleben: „Mach dir keinen 
Druck. Du musst das nicht tun, es ist nicht notwendig, schau einfach in deinem Archiv nach. 
Dort findest du die Antwort. Oh ja, das hatte ich damals mit diesem Gefühl dabei“. Dann 
machst du das also wieder, also dann machst du das.

Du wirst dich selbst deprogrammieren müssen. Du musst in dem Moment, in dem du diese 
Gefühle oder Gedanken bekommst, Autorität erlangen. Schau, dann hast du es zum 
Beispiel mit Zucker zu tun. Das ist einfach ein großes Programm, das dich immer hungriger 
macht. Und E621 ist ein weiterer dieser Stoffe. Das ruft, ...- ich weiß etwas darüber - es stört
das Gefühl, satt zu sein, lass es mich so sagen.

Es gibt also eine Kommunikation zwischen deinem Magen und eine Kommunikation mit 
deinem Gehirn, und normalerweise macht das eine Chemikalie in deinem Gehirn: „Ok, ich 
bin satt. Ich habe genug gegessen, und das war's.“ Aber E621 bewirkt, dass dieser 
Mechanismus zwischen dem Magen und dem Gehirn gestört wird, so dass das Gefühl des 
Zufriedenseins nicht vorhanden ist. Also isst du weiter.

Es läuft nun ein ganzes Programm durch.

Ja, wie wird man das los?

a)Du nimmst diese Substanzen nicht mehr zu dir und

b) In dem Moment, in dem du süchtig bist, musst du „der Chef“ werden, um es ganz offen
zu sagen, aber genau das meine ich: Der Chef des Moments werden, in dem du dich 
befindest. Dann schließt du deine Augen und fängst an, bewusst und mit viel 
Aufmerksamkeit in deinem Kopf präsent zu sein.

Und dann kommen wir zu dem Thema: Was ist Wahrnehmung? Wie viel Einfluss hat sie? Das
ist der Schlüssel zum Schöpfungspotenzial der Menschheit. Denn der Mensch hat mit 
seiner Anwesenheit in seiner Umgebung Einfluss und er hat Einfluss mit seiner 
Wahrnehmung und sogar mit imaginärer Wahrnehmung, auch wenn man es nicht sehen 
kann, im elektromagnetischen Feld. Und in dem Moment, in dem du mit deiner 
Aufmerksamkeit präsent bist und dir vorstellst, dass du in deinem Geist anwesend bist - in 
dem Moment, in dem du die Sucht spürst - und du wirst sehr präsent sein und deine 
Aufmerksamkeit auf dein Gehirn richten, und du entscheidest: „Jetzt ist es erledigt, jetzt ist 
es weg!“. Dann wirst du feststellen, dass diese Reize weggehen, denn Neuronen, das 
neuronale System, neuronale Programmpakete fließen dann weg. Das Zentralnervensystem
- das sind kleine Programme, gebündelt mit Informationen - das ist durch deine 
Anwesenheit gestört worden.

Genau das ist die Fähigkeit des Menschen und die Schöpfung ist ein Teil des Menschen.

...
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Martijn: Was sind denn Substanzen? Wissenschaftlich gesehen, ist ein Wasserstoffmolekül 
ein Wasserstoffmolekül. Punkt aus. Aber in dem Moment, in dem wir anfangen, in das 
Hologramm zu schauen, in die Energie des Wasserstoffmoleküls, könnte es sein, dass aus 
dem Hologramm vielleicht zehntausend Szenarien entstehen, so dass es sich nicht nur um 
ein Wasserstoffmolekül handelt, sondern vielleicht auch um ein völlig anderes Molekül aus 
einem völlig anderen, einer sehr andersartigen Substanz. Und wenn wir uns auf das 
Potenzial des Hologramms einstimmen können, dann können wir die Wirkung des 
Öltrinkens an das Potential des Hologramms anpassen. Ich empfehle nicht, dass wir das 
tun, aber ich gebe es als extremes Beispiel, um es zur Sprache zu bringen: Geht es darum, 
ob die Substanz raus ist oder nicht? Oder geht es um das Segnen, also die Verkörperung 
der „Force of Life”? Das kommt aus dem Inneren der Nahrung. Und in dem Moment, in dem
das passiert, segnest du buchstäblich dein Essen.

Und bei mir war es schon immer so: Als Kind konnte ich nicht verstehen, dass ich, wenn ich 
bei meiner Familie oder Freunden war, oder bei Freundinnen, dann musste ich mit ihnen 
beten. Und dann sah ich all diese Menschen und ich fand es sehr interessant, dass sie das 
gemacht haben, denn ich fand es sehr süß – aber das einzige, was ich gesehen habe, war: 
Ja, du bist nur dankbar für das Essen. Und mir geht es genauso, Aber ich brauche nicht zu 
Gott zu beten, denn ich bin ein Teil des Einheitsbewusstseinsfeldes. Also die 
Aufmerksamkeit auf das Essen und die Dankbarkeit dort, das ist das Segnen deines Essens. 
Dann kann es sein, dass es eine so starke Resonanz gibt, die da hindurchgeht! Und sie 
essen es und ob nun Stoffe drin sind oder nicht, hat sich erledigt.

Aber es ist möglich, dass diese Substanzen herauskommen. Absolut, es ist absolut möglich.

Quelle: CrowdPower 15 „Heiltechniken und Ernährung“ S. 9 Abschnitt 5

Voice Dialog – Kommunizieren mit dem Körper

... Ich habe sehr gute Erfahrungen mit „Voice Dialog“ gemacht, dem Reden mit dem Körper 
oder dem Reden mit dem Körperteil, das leidet. Ich verwende seit 28 Jahren eine Technik, 
die es ermöglicht, auf einer sehr intensiven Ebene mit dem Körper zu sprechen. Er erzählt 
dann, welche Vorteile dieses Leiden hat. Wenn man dann selbst für diese Vorteile sorgt, 
braucht der Körper es nicht mehr zu tun. Dies kann und hat oft für eine akute Heilung 
gesorgt. Es führt immer zu einem besseren Verhältnis zwischen einer Person und deren 
Körper. Es hat auch mit Wahrnehmung zu tun, dass so etwas geschieht.

Martijn: Das ist es, nicht wahr. Lietje erzählt damit vom Arbeiten aus eigener Kraft. Man 
stimmt sich in dem Moment darauf und auch auf die Kommunikation mit dem Körper ein, 
denn der Körper kommuniziert ganz subtil. Wir können bis ins kleinste Detail mit unserem 
Körper sprechen, einfach indem wir mit der Kraft unseres Vorstellungsvermögens im Körper
anwesend sind. So bringen wir Bewegung genau dorthin, wo es nötig ist. Dann geht es 
darum zu erkennen, ob diese Bewegung ausreicht, um den Körper wieder herzustellen und 
ob die vorhandene Störung wieder entstört wird. Eventuell befindet sich noch eine Störung 

26 / 33



vor der Störung. Wenn wir also noch tiefer gehen, können wir Bewegung in das 
Zellbewusstsein bringen. Darum geht es. Eine Störung ist eine Verklumpung des 
Zellbewusstseins. Die ursprüngliche Information wird nicht weitergegeben. Es entstehen 
Verkrampfungen und Verklebungen. Krankheiten wie Krebs, die aus einer physischen 
Zellteilung entstehen, ist im Wesentlichen dasselbe wie das zu kurz gekommene 
Bewusstsein des Wesens. Das wird natürlich von vielen Wissenschaftlern heftig abgestritten.
Doch naja, es gibt so viele Beweise dafür, dass das Arbeiten mit dem Bewusstsein heilend 
wirkt. Und dann ist es für uns sehr wichtig zu begreifen, dass wir in den Heilungsprozessen 
Unterstützung bekommen können. Das ist das Schöne. Allein die Wesen, die sich physisch 
sehen lassen, also wir selbst, unterstützen einander und begleiten den Anderen beim 
Regenerieren seiner Fähigkeit, innerhalb sich selbst, diese Fähigkeit wieder wahrzunehmen. 
Das geht jedoch nur, wenn jemand physisch anwesend ist. Wenn es Wesen sind, die nicht 
physisch anwesend sind, dann können sie emotional unterstützen, indem sie ihre Kraft 
einbringen. Man kann sich dann außerhalb des physischen Teils im morphischen Feld 
abstimmen und bekommt Informationen. Doch die können nicht in das Bewusstseinsfeld 
von „the Force“ kommen. Sie können nicht daran ankoppeln. Das hat mit der Matrix und 
ihrer Funktion zu tun, weil 8 verschiedene Kontrolllagen hindurch laufen. Wir sind also 
wirklich auf uns selbst angewiesen. Und genau das machen wir. Dadurch, dass wir aus der 
Kraft heraus wahrnehmen, bringen wir unser herstellendes Vermögen wieder auf die Erde 
zurück. Und dann geht es für mich als Wesen nicht so sehr darum, dass mein Körper besser
wird, sondern noch viel wichtiger ist, dass wir uns mit unserem emotionalen Bewusstsein in 
diesem Körper befreien. Man kann also besser 10 Tage in völliger Freude und 
vollkommener Verbindung mit sich selbst leben und dann den Körper ablegen und nach 
Hause gehen, als z.B. 80 Jahre mit einem verkrampften, emotionalen Bewusstsein gebeugt 
durchs Leben gehen. Also, was ist in der Essenz wichtig? Wir sind sterblich gemacht, unsere 
Körper sind sterblich gemacht als eine Art Erpressungsmittel, Wir sitzen darin fest und 
müssen uns um das Überleben des Körpers kümmern. Es geht wirklich um das 
intellektuelle, spirituelle Bewusstsein und darum, dieses zu vergrößern. Dabei ist es egal, 
wie lange es dauert. Natürlich ist es möglich, seinen Körper zu heilen.

...

Arjan: Lietje sagt, dass sie mit ihrem Körper spricht oder mit einem Teil davon, mit den 
Organen. Doch „Voice Dialog“ bedeutet auch, dass man mit seinen Persönlichkeitsanteilen 
spricht. Womit spricht man denn nun eigentlich, wenn man so kommuniziert? 

Martijn: Mit dem neuralen, selbstlernenden Vermögen des biologischen Wesens bzw. dem 
Gehirn.

….

Arjan: Oha. Wir hatten gerade eine Frage, die mit „Voice Dialog“ begann und dann spricht 
man mit all den Bildpersönlichkeiten. Rossi dachte, wenn man mit Persönlichkeiten 
sprechen kann, dann kann man eigentlich auch mit sehr erleuchteten Persönlichkeiten 
sprechen. Er spricht also mit großer Liebe und mit, er nennt es „Big mind“ und „Big heart“. 
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Er spricht per „Voice Dialog“ mit erleuchteten Personen. Ist das etwas aus dem 
ursprünglichen Lebensfeld oder denkst du, dass auch das der Matrix entspringt?

Martijn: Naja, es fängt an, etwas eintönig zu werden. Doch es ist auch die Eintönigkeit von 
"Wer wir sind". Die Kraft dessen, was wir in uns tragen, hängt von unserer Sichtweise ab, 
davon, wie wir etwas anschauen. Wenn wir das aus unserer Persönlichkeit heraus machen, 
bedeutet es nicht, dass es nicht wirkt. Es wirkt trotzdem.

Arjan: Es wirkt sogar sehr.

Martijn: Es wirkt perfekt. Es geht nur darum, ob man es damit auch auflöst. Ist damit das 
Kraftfeld in deiner Persönlichkeit stark genug? Und die Wirkung von dem, was du tust und 
was du bewirken möchtest, ist viel kräftiger, wenn du es aus dem Kraftfeld heraus machst. 
Kommt es aus deiner Persönlichkeit heraus, dann arbeitest du innerhalb der Persönlichkeit,
d.h. du arbeitest buchstäblich in dem Resultat der Erfahrungen des Körpers. Das ist 
natürlich sehr interessant, denn das ist auch, worum es geht. Nämlich darum, dass die 
Persönlichkeit die Verbindung zum Feld der Schöpfung bekommt. Wenn also der erste 
Schritt bedeutet, in der Persönlichkeit zu arbeiten, dann ist es doch gut. Das ist nicht 
schlimm. Es ist überhaupt

nichts schlecht. Alles darf einfach sein. Es ist doch einfach schön, den schnellen Weg zu 
sehen, um bei sich selbst zu landen. Das ist einfach schön, dass man schneller durch einen 
Prozess gehen kann. Wenn wir das in uns selbst begreifen, dann verstehen wir die 
Ereignisse in der Welt auch viel besser. Dann können wir als Beobachter auf diesem 
wunderschönen Planeten miteinander sehr schnell wunderschöne Prozesse ausarbeiten. 
Wir werden auch Hüter dieser Welt genannt, weil wir ursprünglich aus einer anderen 
Realität dieser Welt kommen. Und wir müssen den Prozess auch selbst in Bewegung 
bringen.

….Martijn hat schon einmal erwähnt, dass der Mann, der Reiki auf die Welt gebracht hat, 
auch durch die künstliche Intelligenz infiziert worden ist. Ich vermute also, dass die Symbole
infiziert sind. Ich habe sie mittlerweile aus meinem System gelöscht. Kannst du deine Vision 
über Reiki in dieser Sendung erklären?

Martijn: Ja, soweit ich selbst darauf schaue. Ich bin selber nie mit Reiki in Berührung 
gekommen. Ich habe von Kind an mit den Händen energetisch gearbeitet. Sie sind unsere 
Instrumente, mit denen wir einander berühren. Und ich habe schon als Kind erfahren, wie 
viel enorme Lebenskraft durch die Hände auf ein anderes Lebewesen übertragen werden 
kann. Also die Übertragung von Kraft. Für mich war der Vorgang absolut logisch. Als ich älter
wurde, mit etwa 22 oder so, kam ich mit Reiki in Berührung. Damals fand ich es sehr schön, 
dass es darin Unterricht gab. Ich fand es schön, dass man sein Selbstbewusstsein damit 
weiter entwickeln konnte. Ich hatte allerdings Probleme mit den Symbolen, weil die 
Anwender dieser Symbole sich der Resonanz nicht bewusst waren, d.h. welche 
Hologramme hinter den Beschwerden steckten und bei den Einweihungen übertragen 
wurden. Für mich fühlte sich das nicht gut an. Vom Ursprung her darf diese Information 
wieder in die Welt hinein: Nikaj Usui hat in einem Moment völliger Stille die Verbindung mit 
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der Kraft erfahren. Für uns Menschen ist es wichtig zu erkennen, dass wir die Kraft, das Feld
sind. Usui hat dies auf seine Weise ausgearbeitet. Im Nachhinein können wir natürlich nicht 
feststellen, ob er in dem Moment invasiert war oder nicht. Das ist aber auch nicht wichtig 
ist. Allerdings bei den Menschen, die Reiki dann vor allem in der New Age Periode 
weiterverbreitet haben, da laufen ernste Intrigen, besonders dadurch, dass diese Menschen
stoisch die Existenz eines anderen Feldes außerhalb des Feldes der Liebe leugnen. So 
konnte die Aufmerksamkeit nicht in die verschiedenen Felder gebracht werden. Wenn man 
aus der Kraft herausarbeitet, ist es wichtig, nur aus der Kraft heraus zu arbeiten, denn 
gerade dann ist man sicher, dass keine anderen Linien hindurch laufen. Das Einfühlen 
geschieht also aus dem eigenen Kraftfeld heraus. Wenn man das leugnet, ist es für andere 
Kräfte sehr einfach, sich einzumischen.

Arjan: Ja, das kann ich mir vorstellen.

Martijn: Für mich bedeutet Reiki das Überbringen der Lebenskraft, der Harmonie, das 
Vermitteln des spirituellen Bewusstseins durch Kraft. Dazu sind keine Symbole nötig. Die 
Symbolik sitzt in uns. Wir selbst sind die Kraftfelder. Wir können anderen die Kraft des 
emotionalen Bewusstseinsfeldes zeigen, wodurch sie diese selbst erfahren können: Es 
kommen Gefühle und evtl. Tränen aus Freude oder Trauer. (Lachen) Ja, wir kommen immer 
wieder zu dem

Punkt: Ich erzähle etwas und 100 Menschen sitzen im Saal, von denen 15 erbost weglaufen 
(anfangs ist es öfters passiert, sie sagten, ich bringe die Angst). Die restlichen 85 Personen 
fragen: Wovon redest du? Ich habe keinerlei Angst gespürt. Ich habe etwas anderes gefühlt. 
Man wird also immer im eigenen Kraftfeld berührt. Und das ist natürlich mit der 
Übertragung der Lebenskraft auch so. Bei dem einen wirkt es sehr kraftvoll und der andere 
braucht mehr Anlauf. Und das ist o.k. so. Reiki ist schön, allerdings nicht die Symbole.

Quelle: CrowdPower 14 „Technik, Mind-Control und das ursprüngliche Leben Teil3“ Seite 9, 5. 
Absatz

ET-Healing und Reaktivieren der Heilfähigkeit aus dem Schöpferfeld

Eine Kombination aus ET „healing“ und „Reaktivieren“ deiner eigenen Heilungvermögen ist 
eine komplette NEW AGE Agenda die über verschiedene hochintelligente und mächtige 
Kanäle eingeführt wird. Sobald der Mensch aufhört zu glauben und zu seinem eigenen 
Wissen zurückkehrt, gibt es keine Reaktivierung mehr. Die schöpferische Kraft des 
Menschen ist kontinuierlich und aktiv. Was man braucht ist, Einblick in die Funktionsweise 
der Wirklichkeit, Veränderung der Sichtweise und damit eine Beobachtung als 
Quellenwesen „ausübt“. Bewusst-sein. Kennst Du deine eigene Herkunft von der Kraft, es 
besteht kein Grund zur Panik und Angst, wenn die Wahrheit in dir selbst nach oben kommt. 
Vertraue deiner eigenen inneren Kraft, arbeite daran.

Quelle: Aus dem Bericht „26_14308_Kraftvolle_Frequenzen_aus_der_göttlichen_Matrix_de“, Seite 4 
letzter Absatz
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Martijns Vision von ET-Healing

Martijn: „Martijn, was ist deine Sichtweise über E.T. Healing?“ 

E.T.-Heilung. Alle Sichtweisen von Heilung an sich, die außerhalb von uns stattfindet, ist eine 
Heilung in uns selbst. Von Zeit zu Zeit kann ich Menschen in ihren Prozessen unterstützen. 
Die Prozesse, die stattfinden, finden statt, weil diese Menschen es selbst in Gang setzten. 
Die Selbstheilung, die Selbstheilungskräfte des Menschen. Das Einzige, was passiert, auch 
bei E.T. Healings, ist, dass du den Fokus stärker auf eine andere Frequenz deines 
Bewusstseins legst. Denn E.T. ist auch an unserer Bewusstsein angekoppelt. Und natürlich 
ist das alles ein bisschen Abrakadabra, aber das Wichtigste ist, dass wir aus der eigenen 
Autorität heraus arbeiten.

Es kann nicht sein, dass man einfach seine Macht abgibt und sagt: „Ja, das ist gut, lass die 
E.T.'s heilen, es ist gut, ich werde einfach warten. Denn jetzt, da wir alle entdecken werden, 
dass es auch Manipulationen gibt, ist es wichtig, dass wir anfangen, Autorität zu vermitteln. 
Und dann kannst du dich auch programmieren, dass du nur der höchsten, reinen Form der 
Wahrheit um deinetwillen die Erlaubnis gibst, entsprechend den höchsten 
Schöpfungsdefinitionen dessen, was Wahrheit ist und was Unterstützung ist. Das ist immer 
sehr wichtig, das dazu zu sagen.

Die E.T.-Heilung an sich ist also oft Unterstützungen. Ich bin ein großer Fürsprecher der 
Selbstheilung. Und dabei kann man Unterstützung erfahren, und dabei braucht man 
Unterstützung, die brauche ich auch manchmal, das ist alles gut, aber wir sollten sie nicht zu
sehr außerhalb von uns selbst suchen. Das ist ein Thema für sich, E.T. Healing. Und es 
funktioniert, ja.

Arjan: Es ist eine Form von: „Ich bin ein anderes Du.“ Weil sie an uns angeschlossen sind.

Martijn: Ja, das ist es. Schau, ich weiß aus langer Erfahrung, dass außerirdische Rassen, 
außerirdische Zivilisationen, sich in keiner Weise in die Erweiterung unseres Bewusstseins 
einmischen, sondern nur in den Schutz des Zustands, in dem es sich jetzt befindet. Und sie 
mischen sich nicht ein, sie werden nichts für uns lösen, das ist es nicht. Das tun sie in keiner
Weise, sonst würden sie es massenhaft und kollektiv tun.

Wir trauen uns nicht, die Verantwortung selbst zu übernehmen. Wenn wir uns weiterhin 
jede Woche ungesund ernähren und zweimal im Jahr richtig krank werden und 
Bauchschmerzen bekommen, dann können wir zu einer E.T.-Heilung gehen, aber wir 
können auch überlegen: Was ist die Ursache? 

Und das ist die ganze Geschichte. Sie wollen uns unterstützen, und das tun sie auch. Und 
E.T.-Heilung gibt es und sie funktioniert perfekt, aber sie tun es hauptsächlich, um uns in 
unserem Bewusstsein zu unterstützen. Und dann ist es zum Beispiel möglich, dass es einen
multi- oder interdimensionalen chirurgischen Eingriff gibt, der befreiend ist, aber von 
deinem Superbewusstsein geleitet und von ihnen ausgeführt wird. Das ist möglich. Aber 

30 / 33



dieses Wissen wird oft nicht gegeben. Und das ist ein Vortrag oder ein Abend für sich. Es ist 
auch eine äußerst interessante Sache. Es kommt immer wieder auf unsere Kompetenz 
zurück. Wir sind aus dieser Kompetenz heraus gedrängt worden, wir sind so traumatisiert.

Quelle: Skript „Heilige Kühe“ (Matrix 1) 44 ab Absatz 2

ET-Healing in der Matrix

Viele Themen werden aufgegriffen, wie zum Beispiel ET „Healing“ und die Verbindungen 
zwischen diesen sogenannten außerirdischen „Heilungsteams“ (die sich auf den Menschen 
konzentrieren) und den kontrollierenden Matrixhaltern hinter unserer sichtbaren Welt. 
Diese Gruppen operieren auf der Erde unter den Pseudonym „Labyrinth Delta Force“ der 
Gedankenkontrolle und stehen unter der direkten Führung der Orion-Sirius-Allianz und der 
drakonischen Reptilien-Herrscher. Sie repräsentieren eine immense interstellare und 
interdimensionale galaktische Macht. Auf der Erde wird diese Gruppe auch unter dem 
Namen Luzifer anerkannt, jedoch ist Luzifer eine „eingesetzte“ Trumpfkarte dieser oben 
genannten Allianz.

Quelle: Aus dem Bericht „26_14308_Kraftvolle_Frequenzen_aus_der_göttlichen_Matrix_de“ Seite 2, 
2. Absatz

Heilungsteams in der Matrix

Es werden viele Themen behandelt, wie z.B. „ET-Heilungen“ und die Verbindungen zwischen
diesen so genannten „Heilungsteams“ und den kontrollierenden Matrix-Mächten hinter 
unserer sichtbaren Welt. Diese Gruppen arbeiten hier auf der Erde unter dem Mind-
ControlPseudonym „Labyrinth Delta Force“. Sie stehen unter der direkten Führung der 
Orion-SiriusAllianz und der drakonisch, reptilianischen Herrscher. Sie repräsentieren eine 
immense interstellare und interdimensionale galaktische Macht. Auf der Erde ist diese 
Gruppe auch unter dem Namen Luzifer bekannt, wobei Luzifer nur eine verdeckte 
Trumpfkarte der obengenannten Allianz ist. Die "Labyrinth Delta Force" ist die mächtigste 
Mind-Control-Organisation der Welt und hat in den letzten Jahrzehnten im Rahmen 
verschiedener geheimer Projekte wie Artischocke, Chatter, MK-Ultra, Monarch, MK-Delta 
etc. ein extrem gefährliches Kartenspiel im Informationsbereich gespielt, das speziell darauf 
abzielte, den individuellen freien Willen eines Menschen zu brechen und zu kontrollieren. 
Diese Kräfte kontrollieren das irdische menschliche Bewusstsein und sind in jeder 
strategischen Weise und an jedem Ort der Erde vollständig infiltriert. Die Führung hinter 
diesen Gruppen (u.a.) liegt „in den Händen" eines superentwickelten Cyborg-Bewusstseins 
und ist in jedem Universum bekannt, übersetzt in ein Feld, eine Schwingung namens Archon
Spider Web. (Archonspinnennetz).

Quelle: Skript „Stehe auf und zeige, wer du wirklich bist“ Seite 20, letzter Absatz
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Beispiele von Heilungsformen in der Matrix

Vorherige Lebenszeiten, karmische Prozesse, Bedeutung(en) von Engeln, Astralreisen, 
aufgestiegene Meister oder außerirdische Helfer, ET-Heilungen und andere Heilungen, 
durchgeführt durch externe "Hilfe", sind ein direktes Produkt hochentwickelter 
interdimensionaler manipulativer Kräfte. Diese Gruppen operieren unter einem 
vollständigen Cyborg-Bewusstsein, zeigen sich menschlich, sind aber ohne ein emotionales 
Bewusstsein operativ.

Quelle: Aus dem Skript „Die Veränderung ist im vollen Gange“ Seite 1, 2. Absatz

Heilung in der Matrix - Anwendung von Medikamenten

Reaktion: Nun, mit der „Power of the Crowd“ würde ich die Pharmaunternehmen verklagen, 
weil sie wissentlich gesunde Menschen impfen - was sie krank macht -, weil sie wirksame 
Behandlungen für MS, Parkinson, Als, Autismus, Fibromyalgie und Krebs aus der 
Öffentlichkeit verbannen und wissentlich mit unwirksamen und krankmachenden 
Behandlungen fortfahren.

….

Martijn: Ja, die Pharmaindustrie zu verklagen. Ja, Pharmazeutika, Medikamente, die heilen, 
das ist nicht immer so, das ist umstritten. Man könnte sagen, es ist eine fake Etikettierung, 
ne. Es ist ein Fake, wenn man sagt, dass ein Medikament heilt, denn es gibt unwiderlegbare 
Beweise dafür, dass viele Menschen sterben und nicht von diesen Medikamenten geheilt 
werden. Ja, das sind Fake News, gefälschte Nachrichten. Man könnte also sagen, dass man 
Menschen oder Organisationen für die Verbreitung von Fake News verantwortlich macht, 
und das ist eigentlich ein sehr großer Fake.

Das finde ich sehr witzig - ich hake auch kurz bei dem Fake ein. Es gibt im Moment viele 
Berichte in der Welt, dass Fake News verbreitet werden. Es gibt einen Arzt kurz hinter der 
Grenze bei Deventer, wenn ich mich richtig erinnere, der in seiner Klinik in Deutschland 
verhaftet worden ist. Sie wurde dichtgemacht, geschlossen, ja, weil er Menschen behandelt, 
die sich im Endstadium des Lebens befinden. Sie sagen also, dass die Menschen, die seine 
Patienten sind, gestorben sind.

Wenn man sich im Endstadium befindet, ist das oft so.

Arjan: Ja (Gelächter).

Martijn: Aber es wird ihm auch unterstellt, dass er behauptet, er könne die Leute gesund 
machen - anders gesagt: dass er Medikamente verkauft. Also wird er wegen der Verbreitung
von Fake News verhaftet. Und im Grunde genommen, wenn man sich anschaut, was Judith 
andeutet, dass sie mit der Power of the Crowd die Pharmaunternehmen vor Gericht 
bringen würde: das ist also wirklich möglich. Wir sind uns noch nicht einmal bewusst, ... ob 
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das Gesetz es zulässt oder nicht, ... was wir gemeinsam tun können, um eine Massenklage 
einzureichen. Auch darüber wird derzeit in den juristischen Niederlanden hinter den 
Kulissen debattiert. Aber wir haben so viel Kraft, um gemeinsam etwas zu tun! Und im 
Grunde kann man sagen: "Gut, dann werden wir sie für die Verbreitung von Fake News zur 
Rechenschaft ziehen."

Wir können also eine Menge Dinge tun, die einfach nicht der Wahrheit entsprechen, um zu 
zeigen, Leute, es ist okay, diese Medikamente zu nehmen, in Wirklichkeit sind wir chemische
Wesen, wenn man es schwarz auf weiß sieht, gerade jetzt im Gehirn; 

Es sind chemische Prozesse, und wenn etwas nicht gut funktioniert, dann brauchen wir 
manchmal eine chemische Pille, um etwas zu bewirken, das es wieder gut funktioniert. Wir 
sind also nicht gegen die Medikamente, aber wir sind gegen die Fake Unterstellungen und 
Fake Nachrichten, die sie umgeben.

Und das gilt für Pharmaindustrie, für die Ernährung, das gilt eigentlich für alles, ne. Wir 
können also eine Menge tun.

Quelle: CrowdPower 22 „Die Macht ( Kraft) des Kollektivs S.10, letzter Absatz

Quelle: Verschiedene Texteauszüge von Marijn van Staveren. Übersetzung: Petra Witt und Ralph 
Bonfert, Elisabeth Slinkman. Mitwirkenden beim Zusammentragen der Textpassagen: Petra 
Rosemarie Knöfel, Manuela Durstmüller Kirsten Werneke, Ulrike Weiß, Katarina Baumann-
Schiebach. Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden.
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